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DESPACHANTE PEDRINHO
Despachante Oficial do Detran

Credenciado Sob n° 775

Emplacamentos • Transferências· Regstics- Seguros
Rua Vidal Ramos, 920 - TEL. 22-0107

* Cluúe 'cal/alltt MH

lJOMINGUElRAS às 15 h

Agora com novos

equipamentos de som Há 48 anos Informando

Segurança Imóveis
Fone: 22-1948 e 22-1955 Creci SC5082

• LOTE c/435m2 no Alto da Tijuca, a 100 m da rua

Bernardo Olsen. R$1.800,OO
• LOTES no A�o do Mussi ao lado do Cooperlene, oom luz e água, plano;

frente pj asfa�o SC-303.PreÇo a partir de R$l.500,OO. Acena-se carro,
moto ou telefone. Pode ser parcelado.

• CASA NOVA DE ALVENARIA, terreno c/500m2. Rua
Miguel Tanus Isfair. Paz e Bem R$ 22.000,00. -

• CASA COHAR-3 c/30m2, já quitada. R$ 3.500,60
Mais ofertas na página interna

.
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Comarca de Lebon Régis
o deputado Reno Caramori,está insistindo com as

autoridades estaduais do executivo e do judiciário, para a agilização
da instalação da comarca de Lebon Régis.

Sancionada no governo Kleinubing, a criação da comarca

prevista na lei, é uma expectativa de toda a sociedade de Lebon

Régis e da Região.
O deputado Reno Caramori, justificou seu apelo, tendo

em vista o acúmulo de serviços em comarcas vizinhas, assegurando
assim, a descentralização dasatividades judiciais.

Vieira 'indica superintendente
.do IBAMA-SC

o ex-prefeito de Garuva José Chaves (PFL), assumirá na

próxima semana o cargo de superintendente estadual do IBAMA
em Santa Catarina.

Ele substitui Gabriel El-Kouba, exonerado do cargo no

último dia 12 de julho. Chaves é o terceiro nome indicado pelo
deputado federal José Carlos Vieira (PFL) que assume cargos
federais. O ex-prefeito de Araquari, Francisco Garcia assumiu a

Delegacia Regional do Trabalho e o ex-prefeito de Rio Negrinho,
Guido Rückl passou a ser o responsável pela Delegacia das Minas e

Energias "Dessa formamostramos que o Planalto Norte tem pessoas
capazes de assumir posições nos cenários estadual e federal", disse
Vieira. Chaves foi prefeito de Garuva entre 1989 e_1992.

-

Interior do País mergulha
no desaquecimento

.»

CRISE JÁ ATINGE AS CIDADES MÉDIAS DO CENTRO-SUL
A crise já chegou a Ribeirão Preto, em São Paulo. E

também a Diamantino, emMato Grosso, a Rio Verde, em Goiás, e
a Bagé no Rio Grande do Sul. Nesta última, já existem, na Justiça,
execuções de dívidas de R$ 30 milhões. Os minguados salários

pagos pela prefeitura de Diamaritino são a única moeda que ainda
movimenta a economia desse pólo de produção de soja do Centro

·Oeste, portão de entrada da Amazônia. Em Rio Verde, é o próprio
,sindicato dos trabalhadores rurais que pede redução de 50% nos

-

salários, na esperança, quase vã, de evitar o desemprego.
EemRibeirãoPreto, centro deuma região responsável por

mais de um terço da produção agrícolade São Paulo, estabeleceu-se
uma relação entre credores e endividados ignorada pelos manuais e

leis de Direito Comercial: a moratória tácita - ninguém paga
ninguém e também não cobra. Ou quase isso. O Brasil está parando

--
_
desde o interior, constataram os repórteres deste jornal Eugênio
Melloni, Sandra Nascimento, Guilherme Arruda e Marília de

Camargo Cesar? que, na semana passada, se embrenharam pelo
interior deMato Grosso, de Goiás, do Rio Grande do Sul e de São

Paulo, percorrendo mais de 5 mil quilômetros de estradas mal

conservadas, terras férteis para agricultura e pecuária, e cidades
progressistas, até aqui consideradas protegidas dos problemas que
afetam o comércio, a indústria e os serviços das grandes regiões
metropolitanas.

Salvo pequenas exceções, corno Sertãozinho (SP) e, até
certo ponto, Passo Fundo (RS), o interior do Centro-Sul do País está
mergulhando rapidamentenodesaquecimento, refletindo ofenômeno
já constatado nas capitais: queda _ de consumo, inadimplência e

ameaça dedesemprego. Uma situação como essa seria de-prever-se
em regiões

-

altamente influenciadas pela agricultura, como as de
cultivo de soja deMato Grosso ou de soja e pecuária do Rio Grande
do Sul. Nessas áreas, o comércio começa a enfrentar problemas
como adiminuição das vendasdemáquinas e implementas agrícolas,
insumos e sementes. A etapa seguinte é a paralização dos negócios
de varejo, de artigos para o vestuário ao mercado de imóveis.

Quando essa situação atinge cidades comoRibeirão Preto,
pólo industrial e de relativa independência financeira, acendem-se
todos os sinais vermelhos da recessão.BmRibeirão, um eldorado do
nordeSte p�ulista, as dívidas não pagas de suasquinhentas principais
empresas já somam R$ 75 milhões.

L Transcrito do Jornal Gazeta Mercantil, edição de 17/7/95

Canoinhas, (sexta-feira) 21 de julho 1995

MAIORES SALÁRIO NA AL· Irineópolis sediou Assembléia
,

Aprovado pedido de informação . da ASTRAMATE
A Assembléia

_ prestará informação sobre os
50maiores salários pagos aos
seus servidores. A proposta,
aprovada por unanimidade
pelo Plenário, é do deputado
Carlito Merss. Pedidos de

informação idênticos, já
aprovados pela AL, foram

- dirigidos aos Tribunais de

Justiça e de Contas, e ao

Executivo, incluindo a

administração indireta e

empresas controladas pelo
Estado. O Executivo enviou

resposta incompleta; Judiciário e TCE ainda não responderam ao

pedido, embora a Constituição os obrigue e o prazo para fornecer os

dados já ter se esgotado. A iniciativa do deputado' faz parte de seu

programaVivaa Transparência,que temcobradomaiores informações
de todos os poderes.

PPR quer mobilização .. geral
o presidente do diretório do PPR, José Zeferino Pedrozo,

encaminhou hoje, a todos os dirtórios municipais do partido no

estado, bem como para os deputados, ummaterial minucioso sobre

as convenções que serão realizadas no dia IOde setembro em todos

os municípios catarinenses. O material dá toda a orientação-possível
inclusive sobre o encaminhamento e roteiro dos trabalhos.

Pedrozo explicou que a antecipação, no envio desse

meterial visa facilitar o trabalho dos-diretóriosmunicipais, agilizando
ainda mais o processo, das convenções. Com a antecipação, os

diretórios terão condições de transformar as convenções "numa

grande mobilização estadual do PPR", contentou. Essa ampla
mobilização, por sua vez. marcará a largada do partido rumo às

eleições municipais de 1996, acrescentou Pedrozo. \

Além de trasformar as convenções em mobihzação
estadual, o PPR, através de sua executiva, está estimulando os -

diretórios a renovar "pelo menos um terço" dos seus quadros,
adiantou Pedrozo. A intenção é oxigenar o partido e, paralelamente,
abrir mais espaço para importantes segmentos como o jovem e a

mulher.
Ao mesmo tempo em que se prepara as convenções, o

-

PPR organiza os encontros que vai promover no dia 11 de agosto
em Criciúma e, no dia seguinte, em Imaruí e Laguna. Esses dois

e-ncontros. vão encerrar a primeira etapa do roteiro que o PPR vem

realizando pelos mais diferentes pontos de Santa Catarina.
Também está em fase de planejamento o encontro marcado

para dia 14 de agosto em Florianópolis. Será uma reunião, ampla,
_

de todos os prefeitos e presidentes de diretórios micro-regionais do

PPR. Os participantes receberão orientações finais, e mais

detalhadas, sobre as convenções municipais e discutirão ações com
vistas às eleições municipais do próximo ano.

Ratificando as diretrizes preconizadas pela filosofa de

mudanças emodernização do movimento sindical, aASTRAMATE

(Associação dos Sindicatos de Trabalhadores Rurais da Região dá

Erva-Mate), realizou na semana passada, em Irineópolis, Assembléia
Ordinária que reuniu a diretoria e lideranças dos 14 municípios
filiados.

.

"Movimento forte e organizado, visando maior poder de
fogo nas lutas e reivindicações, são os fatores preponderantes da

fundação desta associação em 12 de agosto de 1993", afirma o

. Secretário Nestor Borini, Presidente do Sindicato de Porto União.

Um dos temas daputa dos trabalhos em Irineópolis, foi aparticipação
maciça dos sindicalistas no I Seminário sobre Segurança e. Saúde

no Trabalho Rural, que acontecerá em Porto União dia 25 de julho.
Borini salienta que as transformações sindicais passam

antes de tudo, pelo fortalecimento do homem do campo, que "deve

transformar sua propriedade em uma empresa organizada, moderna
e produtiva". A diversificação da atividade agrícola é primordial,
adverte o sindicalista.

.

Segundo ele, o modelo damonocultura está ultrapassado
e o produtor rural que quizer um lugar ao sol, deve cultivar erva
mate,· adotar o reflorestamento de matas nativas e renováveis, tais
como eucalipto, bracatinga, acácia negra e outros. A piscicultura é

uma atividade altamente lucrativa. e a apicultura é imprescindível
para as famílias terem "seu próprio mel e para comercialização. Á
produção de leite e derivados, mesmo que em pequenas quantidades
é importante para os agricultores proprietários de minifúndios.

Outra preocupação da diretoria da ASTRAMATE, é o

- melhoramento do plantel genético de bovinos e ovinos, "Já temos

uma conscientização bastante avançada a 'esse respeito no Planalto

Norte. Há uma boa parcela de agropecuaristas com excelente infra

estrutura em suas propriedades para criação de animais de raça",
revela Estefano Savinski Filho, Presidente da Associação e do

Sindicato dos Trabalhadores Rurais de Monte Castelo.

Estefano Savinski Filho, Presidente daASTRAMATE (esquerda), I

explica o objetivo da criação do boletim da associação aos colegas"
sindicalistas. )
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Para você acompanhar a evolução dos tempos,
nada como Aprender.uma Segunda Língua.
-"A QUALIDADE ,?UE VOCÊ PROCURA"
Matrículas abertas para Inglês e Alemão
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No dia 20 dejulho de 1991, Marcos eAndréa apostaram nofuturo
e se casaram. Hoje, transcorridos 4 anos, muito felizes, curtem o

fruto dessa união o pequeno André. Aos amigos Marcos eAndréa,
auguramos um caminho sempre orlado deflores. Que Deus lhes dê

sabedoria para afastar os espinhos, sem que se machuquem.

Aniversariantes da Semana
17 - 07 Mônica de Freitas

Fernando Klosterhof
Thomaz Alberto Coutinho
Sandra Corbani
Fernando José de Lima
JandiraNagano
Juércio Luiz Burgardt
Maria Luiza Roeder
Fernando Afonso de Lima

.

Rodrigo José Fuck
GerhardtWilmar Fallgatter
Luiza Cubas (Bela Vista do Toldo)
Thiago Fuck

Juliana Ziemann
.

Nanci Dolizny
.--

18- 07
19- 07
20- 07
21- 07

22- 07

23- 07

Colando'Grau
Desde ontem, mais um canoinhense se destaca como

formando em Odontologia. Trata-se do jovemRobson Peixer,
filho de Sales e Juraci Peixer.

A solenidade de colação de grau ocorreu às 20 horas
na Ópera de Arame, em Curitiba.

Hoje, às 19:30 horas haverá culto ecumemco na

Catedral Basílica Nossa Senhora da Luz dos Pinhais.
Amanhã às 23 horas, acontecerá o Baile de Formatura

no Paraná Clube.

/ \

A minha paixão
Hoje eu acordei radiante de felicidade, pois sonhei

com você e o sonho foi tão real quenão queriamais acordar, mas
para a minha infelicidade acordei e vi que não passou de um

sonho.

Fiquei com uma vontade imensa de ter você em meus

braços e beijá-la inteirinha, pois a saudade que tenho de você é .

imensa, não tem fim.

Então liguei, mas você não me atendeu. Sofri, chorei
sem lágrimas, o meu coração estava em pedaços. Bem, hoje que
eu me decidi dizer que te amo, que quero você, que desejo você
todinha paramim, não te encontrei. Mas guardo esse amor para
você, só P3ra você, a única pessoa queeuamei até hoje. As outras
foram simplesmente as outras. Você é um ontem, Q hoje, o

amanhã e o sempre!
Espero que um dia você me retribua esse amor. Sabe

que eu te amo, acredite emmim. Procure-me pata satisfazer os
meus anseios e dizer que me ama ao menos um pouquinho, só
assim vou ficar um pouco mais tranqüilo e despertar em você

..aquele grande amor que está escondido dentro do teu coração.
Não esqueça que te amo, te quero, te desejo muito,muito,muito.

Pela passagemdo seuaniversário,JOCÉLIA, auguro-
lhe muita felicidade.

'\ .

.

Que o seu caminho seja sempre iluminado e orlado de
flores.

Coração apaixonado
J

I

Helen CristhianeMüller des lumbrante naplenitude de seus 16 anos,
estará aniversariando neste domingo (23). Seus pais, irmãs e seu

vasto círculo de amizades desejam-lhe muita sorte e felicidade.
Parabéns, querida!

Médico atuante em Canoinhas é destaque
O médico pediatra Dr. Sérgio c:,... ....

Massatoshi Fujimura, que atua no Centro
Médico de Canoinhas, foi um dos destaques
da dificil prova de Especialista em Pediatria
realizada em 28/05/95 em todo o país.

No Paraná, o Dr. Sérgio obteve a

segunda colocação, um dos maiores índices de
acertos no Brasil.

Entre todos os pediatras do país, a
aprovação este ano não foi muito superior a .

30% o que bem evidencia o grau de dificuldades imposto pelas
provas, que, no Paraná, apresentou os seguintes resultados:

10 lugar - Dr.' Lúcio Esteves Junior (1979)
2° lugar - Dr. Sérgio Massatoshi Fujimura (1969)
3° lugar - Dr" Maria de Fátima Garcia Pinetti (1974)
Nossas congratulações ao Dr. Sérgio Massatoshi Fujimura,

que aqui desenvolve um excelemte trabalho na área pediátrica.
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"Há três maneiras de -um homem perder tudo: jogo,
mulheres e agricultura. Alguns preferem a mais sem graça".

Papa João XXIII. (Citado por Lawrence Elliot).
Valeu ...

"Homenagem ou humilhação" é o terna aser debatido em
05 de outubro de 1995 na Universidade Federal na Capital do
Estado. Vão revirar o Floriano Peixoto pelo avesso. Florianópolis a

nossa capital, antes Desterro, tem seu nome em homenagem a

Floriano. ContamqueFlorianomatoumuitos catarinenses. O debate
é imperdível. O que vai dar de pauleira, gente!

'Ok 'Ok 'Ok

Ricardo, pega teu celular e telefona, viu?!
'Ok 'Ok *

A minha querida Nancy Dolysny, dia 23 festejando seu

aniversário. Parabéns.
.

'Ok 'Ok 'Ok

Dia 25 a Sra. Nereida Côrte recebendo abraço de todos
seus amigos. Valeu ...

Mariane, querida filha de Ane Mari e Carlos Sachew,
reunindo seus amiguinhos dia 28. Beijinhos.

Valeu mesmo ...

Tratar pelos fones
22-2655 REDIDÊNCIA
22-113.7 COJtfERCIAL

FALAR COM: NERI'

Congresso
,

' i .

O médico canoinhense Antonio Mauro Rodrigues de
Aguiar, buscando sempre'
aprimorar seus

conhecimentos, deverá

seguir para o Rio de Janeiro,
onde participará do 13°

Congresso de atualização'
em Ortopedia e

Traumatologia que se

realizará nos dias 20, 21 e

22 deste mês.

Congratulamo-nos
com o amigo Aguiar pela
dedicação e pela constante
busca de uma rnaior

capacitação profissional. Bom para você, bom para a nossa

comunidade, Aguiar!

t)J

A APp, Direção, Professores e Alunos da �.B.M "Prof'Alzirinha
da Silva Corrêa", cumprimenta com orgulho a Professora Jucelma
e as alunas: Sarita, Magdieli, Mirian, Graziela, Daniele, Rosalva,
Cíntia, Renata, Suelen e Elisângela, bem como aosfigurantes, pela
brilhante apresentação e classificação no IIIFestival de Dança.

A lSa Coordenadoria Regional de
. Educação agradece

Agradecemos à PrefeituraMurticipal de Canoinhas, pelo
apoio dispensado a todas as escolas estaduais e em particular as

necessidades da 18" CRE.

r

PASSAGENS AEREAS
Todas companhias

EXPOINTER 95
SAÍDA 25 DE AGOSTO

Erlita Tur
FONE: (0476) 22-1071

Curitiba

Francisco Péricles Pazda
Salete Aparecida de Paula Lisboa.
Joe Francisco
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Gouvêa vai policiar os recursos
para a agricultura

o deputado Paulo Gouvêa (PFLI SC) participou na última
sexta-feira, de encontro /reunião com a diretoria do Banco do Brasil.
O objetivo é reivindicar disponibilidade de recursos para o crédito
agrícola, em Santa Catarina. Gouvêa justifica sua reivindicação
dizendo que em sua visita às bases na primeira quinzena de julho,
recebeu muitas reclamações de falta de recursos nas agências do
Banco, além de também ter sido manifestado o temor de que os

recursos viessem a ser aplicados só com os grandes produtores.
A informação que Gouvêa recebeu do Banco éde que os

recursos estarão disponíveis tão logo sejam fixados os preços
mínimos do milho, arroz, feijão (porque as operações são vinculadas
ao preço do produto). A previsão é para final desta semana ou início
de agosto. E ainda: que os recursos serão suficientes para atender
toda a demanda dos pequenos produtores; o dinheiro para os

"pequenos" será "carimbado" (terá destinação específica). Enquanto
isso os recursos para "aquisição antecipada" (de implementos,
sementes) já está disponível. "O volume de recursos para a safra 95/
96 é, substancialmente maior que a de 94/95", foi afirmado para
Gouvêa,

.,

Procon InformaImprovisando
a vida

Claudio Thiem:

A partirdesta edição, estaremos lançando a coluna "Procon
Informa". Como intuito de curnprir.com o que determinaa Lei 8.078
de 11 de setembro de 1990, o Código do Consumidor, no seu Art.

6Q dos direitos básicos do consumidor, estaremos semanalmente
,

'.

trazendo assuntos de interesse dos consu,midorescanoinhenses.
Tendo em vista as dificuldades econômicas em que todos

nós, não só canoinhenscs, mas todos nós brasileiros' estamos

enfrentando, sendo quase obrigatoriamente a aceitar as imposições
do governo Federal, o qual não nos dá qualquer cha�ce de discuti rmos
suas ações, estames.ainda sofrendo com alguns inescrupulosos, que
nestes momentos difíceis aptoveitam a situação para aplicar �
famosa "Lei de Gerson", ou seja tirar proveito próprio da situação;
ludibriando, enganando, sonegando impostos federais.estaduais e

.

munici pais, usando e abusando a inocência demuito� consumidores
menos informados,

Por este motivo e mais um outro tanto é que estamos

lançando esta coluna, e para dar início ao nosso trabalhode informação,
gostaria de dar algumas dicas fundamentais parase dar início a uma

reclamação formal a este órgão: ,;/

12 - Juntar toda a documentação possível que irá fazer parte
da reclamação fazendo fotocópias de todaselas,não sendo.necessário.
autenticá-las.

22 - Anexar tudo a uma cópia de documento de identidade,
CPF e comprovante de residência do reclamante, ou seja de que irá

fazer a reclamação.
32 - Quando se tratar de denúncia grave, ou seja, aquela que

.

será aberto processQ em juízo, anexar o nome de pelo menos duas

testemunhas, juntamente com seus reSpectivos endereços ..
42 - Aqueles consumidores que, com medo de represálias

puderão fazer suas denúncias anônimas, através de carta, destinada
ao endereço abaixo:

PROCON - Canoinhas-SC, Rua Roberto Elke, 225,
ex. Postal 139, Centro, CEP 89460-000, relatando em papel a
sua denúncia.

.

Todas as denúncias recebidas serão analisadas, tomadas
todas as medidas previstas na Lei acima, citada, e aquelas Rue
necessitarem ser encaminhadas a outros órgãos de fiscalização tais
como Vigilância Sanitária, Fiscalização da Fazenda Estadual e

. Federal, serão feitas por este órgão. '

'Semana que vem traremos a íntegra da medida provisória
nº 1.035, de 27.6.95, que dispõe sobre as mensalidades escolares..

Contamos com a colaboração dos consumidores
canoinhenses, para a melhoria de qualidade de vida de nossa cidade.

.

Sejamos cidadãos, DENUNCI�!.

Durante nossa

caminhada, vamos levando a vida em altos e baixos,
muito mais ocupados corri o lado negativo das

coisas, do que com o lado bom que ela nos traz.

Com o passar dos dias vamos criando um

círculo vicioso. no qual cu ltívarnos inúmeras

defensivas, e assim, não nos damos chance de

encontrar quimeras agradáveis, pois as afastamos

quando nos fechamos em nós mesmos, por medo de

encarar novas realidades,
Somos tão mesquinhos conosco mesmos,

que somos incapazes de olhar corribons olhos para
aqueles que de nós se aproximam. com o simples

.

desejo de nos transmitir idéias e ampliar o círculo de
amizades. ...

Muitas vezes, essas pessoas que nos surgem
do nada, têm dentro de si uma grande alegria para
nos transmitir. São seres humanos repletos devalores
e dotados de uma imensa capacidade de amar. No

entanto, nós, envolvidos pelo passado e suas

negatividades, por medo, vamos ao seu encontro

como que armados, com os dois pés para trás.

Posícíonamo-nos nas querelas imaginárias do que o

desconhecido pode nos trazer e sequer nos damos
..

uma oportunidade de 'novos contatos e

conhecimentos.
Assim, vamos' nos sufocando numa solidão

profunda, a qual passa a ser a causa de nossa
anulação com pessoas. Quandojáestamos envolvidos
por demais em problemas, sentimos que a vida
continua cumprindo o seu destino, sem importar-se
com os nossos devaneios. e portanto, é mister que
façamos umamudança em nossos hábitos, para que
possamos viver com mais prazer.

É importante, então, reconhecer a

necessidades de acalentar novas premissas e desejar
ardentemente viver o lado emocional do dia-a-dia,

Emancipações aprovadas pela
Assembléia Legislativa em 1995

DISTRITO MUNICÍPIO-MÃE
Marema

Campo Erê

Campo Erê

Modelo
Videira

Siderópolis
Curitibanos
!tá

Xanxerê
Tangará
Concórdia
Gaivão
Otacílio Costa

Campo Erê

Entre Rios

Saltinho
Santa Terezinha do Progresso
Bom Jesus do Oeste

Iomerê
Treviso
Frei Rogério
Paial
Bom Jesus

Ibiam
Alto Bela Vista

Jupiá
Palmeira
São Bernardino

Distritos que solicitam emancipações
DISTRITO MUNICÍPIO-MÃEsem medo de errar.

Afinal. nada acontece por acaso. Viver é

aprender a todo instante algo novo. Sair da redoma
e olhar o mundo, disposto a realmente ver, é um

grande pàSSO. Daí para frente, abrir-se a novos

contatos, sentir, ouvir, andar lado a lado, é estar

acordando para um novo hoje, que certamente,
encherá de luz o .amanhã.

Para que essa atitude seja mais fácil de ser

tomada, é muito importante romper com o passado.
O que passou, passou e não volta mais. Sejamos,
pois, receptivos ao que se nos apresenta a cada

instante que nos é dado viver. Ficaremos surpresos
e felizes com os improvisos que surgem, sempre que
nos permitimos simplesmente dar e receber.

Então, sim, sentiremos o quão delicioso é

viver sem angústias e inseguranças, pois o võo da

vida émetículoso em sl mesmo, e assim, deve ser

voado com coragem e intensamente ...

POliO União

São José do Cedro
São Francisco do Sul

São Lourenço do Oeste

Laguna
São Miguel do Oeste

Campos Novos
Dionísio "Cerqueira
Araranguá
Descanso
Palmitos

Campos Novos
Joinville

Campos Novos
Chapecó
Chapecó
Palhoça
Descanso

Santa Cruz do Timbó

Mariflor
Ubatuba
São Roque
Pescaria Brava
Barra Bónita
Palmares e Marombas
São Pedro Tobias
Arroio Trinta

Itajubá
Santa Lúcia
Barra do Leão

Pirabeiraba
Zorteá
Marechal Bormann e Goio

Alto da Serra

Enseada do Brito

Itajubá

Claudio Thiem
Coordenador Executivo do Procon

Canoinhas-SC

:... ...

Ganhe um·

Cada 10 reais de combustível da
direito a um cupom para

concorrera um MINIBUGGY.
SORTEIO EM DEZEMBRO / 95

Pasta Ouro Verde

Janéte Isabel Woitexen

A APAE necessita permanentemente do

apoio da comunidade canoinhense.

LCJLAEéJR.E
24 HORAS

Rua Princesa Isabel
,CANOINHAS - SC

ciORREIO DO NORTE
""

Há 48 anos: Iriforrnaricio
\

I.
I

·/\

Sensacio_nal Liquida�ão no LO/ÃO CRUZEIRO
li

São 60 tipos de mercadorias por verdadeira pechincha. Confira algumas das super ofertas válidas até 30/7/95 ou enquanto durarem os estoques.
1-
2

3
4

5

6
7
8
9

- Cortadeira quadrada s/ cabo - marca Metisa e Viat
- Pá de Bico s/cabo - MetisaNiat
- Cavadeira Reta s/cabo - Tramontina ...

- Enxadão s/cabo olho mart, Tramontina 2.lbs ...

- Escada para jardim duas portas s/cabo - Tramontina
- Parafuso Francês c/porca 5/16x4" ..

- Parafuso Francês c/porca 5/16x4" 1/2 .

- Parafuso Francês c/porca 1/2x3" .

Parafuso Francês c/porca 1I2x4"

I O - Mesa com 6 cadeiras cromadas fórmica - Nova Colina Elástica . 170,00
II Relógio Parede Herwing a pilha - quartz - modelos redondo e quadrado. .. .. 13,00
12 Secador com ferro de passar EliEla - bivolt 650 watts Arno. . . . . 27,00
13 Máquina Costura Elgim 216 Zig-Zag c/ gabinete - motor e pedal . 285,00
14 Fogão a gás Dako - 4 pocas Vedete c/ tampo de vidro

.

no,oo
15 Faqueiro 101 peças Mac. estojo Pinus - Wolf ..215,00
16 Faqueiro 101 peças Rosa Cristal - Estojo Imbuia Wolf 298,00
17 Balde Inox grande Magnusteel .' . 20,00
18 Churrasqueira. Tropical em alumínio, a gás para aperitivos 16,qO

..... 2,00
... 2,00
.3,50

..... 2,50
.. 2,50

....... 0,12
..... 0,12
..... 0,28
..... 0,33

Aguardamos 'a sua visita e faça a sua proposta.
� Rua Caetano Costa, 763 • Fone: 22- J J871• Canoinha's � SC

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



[Lúcio Colombo]
Danças Gaúchas de Salão

A Sociedade de lrineópolis, reúne-se neste sábado

parauma tripIa comemoração: inauguração dasnovas instalações
dó clube, para brindar os 33 anos de lrineópolis e para a

formatura do II Curso de Danças Gaúchas de Salão. Motivos
mais que suficientes para uma grande confraternização "entre os
povos", com champagne e tudo o que tiver direito. Música para
ninguém "botar defeito", com o grupo Tchê Guri, que já tem

mesa reservada para prefeitos dos municípios vizinhos e outras

"galeras" gauchescas.
* Acredito que após um longo "jejum" sem o nosso

velho e tradicional clube, vamos inaugurarum novo tempo. Deu

tempo para uma meditação profunda sobre os novos rumos da
nossa melhor sociedade. É tempo de renovação, de reciclagem
em alguns costumes arcaicos e fora de moda. As palavras podem
parecer duras, mas não têm intenção de "agravo", como diziam
os antigos. Enfim, é. tempo de festa. E quando há festa, se

espantam o negativismo, os mausfluidos, os "disque-me-disse"
\..
e quetais. E dele baile, e dele chote, como manda o figurino.

�

Exposição no Centro Comunitário
Em promoção conjunta, oCentro Comunitário, o Clube de

Idosos, Apae e Senhoras de Rotarianos (Casa da Amizade), está
acontecendo uma exposição de trabalhos manuais confeccionados

por essas entidades. A comunidade' está convidada para apreciar a
beleza e originalidade dos trabalhosexpostos. O evento faz parte da

programação alusiva aos 33 anos de Irineópolis.

Futsal encerra campeonato
O incansável e dedicado esportista Vilmatdos Anjos, verá

neste sábado o coroamento de seus esforços em prol do esporte de

,Irineópolis. Incluídos na programação de aniversário do município,
os jogos finais do Campeonato Municipal de Futebol de Salão da 2�

Divisão, reúnem equipes de diversas categorias.
* A partir das 18 horas, após breve solenidade, jogam os

atletas mirins das equipes: Lojão 22 de Jplho x VECI. Depois,
entram para o confronto final as equi pes do Infantil: Farmácia Júnior
x Barzito. Às 20 horas, o jogo que decide o terceiro e quarto lugares
da categoria entre as equipes: Kuiava x AMBANOSSA. Às
21h lSmin, amistoso entre Seleção de Irineópolis x CME de Matos
Costa. Depois, um "relax" para a torcida; com a decisão feminina:

Felipe Schrnidt x VECI. Fechando a noitada esportiva, entram na

quadra do Ginásio Municipal de Esportes, as equipes da categoria
Adulto para decidir o título: AABB x VECI (Veteranos do Esporte
Clube Iguaçu.

Câmara concede títulos
Em sessão solene às 17 horas deste sábado, a Câmara de

Vereadores de Irineópolis, concederáTítulos deCidadãosHonorários
a quatro personalidades destacadas no setor político do município,
e muito contribuíram para o desenvolvimento econômico, social e

. culturalde Irineópolis. O projeto de ResoluçãonQOOl/95,de autoria
da bancada do PPR, Homenageia os ex-vereadores Alípio Ortiga e

Antonio Ribeiro Batista; o ex-vereador e ex-prefeito Osvaldo Galle
e o ex-prefeito. Zeno Jair Caesar (1 Q prefeito de Irineópolis, após a

emancipação a 22 de julho de 1962). Os vereadores proponentes são:
Oscar Grossl, Nildo Brand, Gilson Preisler e Luiz Pazdziora. O
acontecimento faz parteda programação deaniversário de Irineópolis.

Novo Conselho Diretor
Em sua primeira reunião como Presidente do Rotary Club

de Irineópolis, Adalberto Crestani empossou o novo Conselho
Diretor para o ano rotário 1995/96, dia 18 de julho, terça-feira, no
Restaurante São Jorge.

* Vice-Presidente, LúcioColombo; Secretário, Luiz Cesar
Batista; Tesoureiro, Gilberto Kopecki; 2Q Secretário, Antonio
Froehner; Protocolo,LúcioColombo; 2QProcolo, SérgioSchapievski;
Avenida de Serviços Internacionais, Gilson Weigert; Avenida de

Serviços' Profissionais, 'Aurélio Luca; Avenida de Serviços à

comunidade, Luis Carlos Loppes; Avenida de Serviços Internos,
Djalma Schapiewski.

.

Exposição de Fotos no BB
Uma das atrações alusivas às comemorações do 33Q

aniversário de emancipação político-administrativa do município
,de Irineópolis, é a EXP9Sição de Fotografias promovida pela
administração e funcionários da agência local do Banco do Brasil.

r

Batizada com o nome de "Irineópolis 33 Anos", a mostra retrata a

vida social , cultural eesportiva emvárias épocas, com predominância
de fotos em preto e branco, cedidas por famílias tradicionais que
viveram os primórdios da colonização, desenvolvimento doDistrito
de Valões até a sua emancipação a 22 de julho de 1992. O Gerente
do banco, Antonio Afonso Slezinski, idealizador do evento, disse
estar surpreso com a grande afluência de público, que "ultrapassou
a nossa espectativa transformando a mostra em um grande sucesso".

Rodrigo - 3 Anos

I
Depois de apagar a "velinha" de 3 anos, com a ajuda dos
priminhos "sopradores", Felipe e Eduardo, o aniversariante
Rodrigo Michaoski exibe seu belo Scânia que ganhou dos
padrinhos Hélio e Bernadete Longo.

Encontro de Diabéticos
Neste sábado, a partir das 14 horas, no salão paroquial da

IgrejaMatrizCristo Rei deCanoinhas, oVllI Encontro de Diabéticos
e Familiares, numa promoção da 16ªRegional de Saúde e Secretaria

Municipal de Saúde de Canoinhas. Haverá palestra'da nutricionista
Cleusa Fritzen, Técnica da Secretaria Estadual de Saúde, sobre o

tema: Alimentação do Diabético.
-

Fundo Municipal de Saúde
Técnicos de municípios das regiões da Ampla e Amure,

acompanhados de Contadores e Secretários Municipais de Saúde,
participaram dia 18, terça-feira, emMafra, de palestras que versaram
sobre o Fundo Municipal de Saúde, proferidas por técnicos da
Secretaria Estadual de Saúde.

* De Irineópolis, participaram do encontro o Secretário

Municipal de Saúde, Luiz Cesar Batista e o Tesoureiro Luis Elói
Cordeiro. Batista disse que o objetivo é conscientizar as autoridades

municipais quanto à importância da descentralização do Sistema
Único de Saúde (SUS).

Curtas & Objetivas...
'" José 'Cocharski, Presidente do Diretório do PT de

Irineàpolis, acaba de galgarmais um degrau rui hierarquia do seu

partido. Na convenção catarinense, realizada em Blumenau na

semana passada, o mestre foi convidado a integrar o Diretório
'&fu���P�

,

,
* Domingo, dia 23, o programa de encerramento dos

festejos de aniversário de Irineópolis foi alterado em virtude do mau

tempo. A solenidade de lançamento da pedra fundamental da escola
dos Bairros São Francisco e Jardim Brand, foi adiada sem data
definida. E o encerramento da Gincana da Integração foi transferido

.

para oGinásio de Esportes. A festa do motorista, na Colônia Escada,
em homenagem ao São Cristóvão, está mantida.

.

'" Após a solenidade que concede Título de. Cidadão
Honorário a quatro personalidades do Município, a Câmara de
Vereadores de lrineópolis inaugura.a Galeria de Ex- Vereadores,
totalmente reformulada e transferida para a sala de reuniões
atual. Também será colocada em local de destaque na galeria, a
foto dos ex-vereadores constituintes, (que elaboraram a nova Lei

Orgânica do Município), do período de 1988/92.

* Prefeito de Major Vieira, Orildo Severgnini (PFL) e

Presidente da Amure, confirmou para dia 27 de julho a assembléia
da entidade nomunicípio de Calmon. O município de Santa Cecília,
o caçula da associação, sediará a assembléia dos prefeitos no mês de

agosto.

'" Alenir Pereira, um. dos peemedebistas históricos do
DiretórioMunicipal de Canoinhas, é o virtual candidato a.prefeito
nas eleições de 1986. Embora Circulem comentários queIco Costa
está preparando sua candidatura desde o dia em que deixou o

cargo, "a coerência e o bom sensopolítico deverãoprevalecer em
favor de uma 'candiâatura que já está madura", segundo
correligionários do empresário.

* Mas ... há quem jure que o "coringa" do prefeito José
.

Klempouz para vencer as eleições do ano quc vem é o retomo do ex
vereador e ex-secretário municipal, Orlando Krautlcr, às hostes do
PMDB. Por divergências com o próprio Klcmpouz, Orlando foi para
o PDT, sigla que defendeu como candidato a prefeito, e a Deputado
Federal, não conseguindo êxito em nenhum dos pleitos. Como a

política é mutante, tudo pode acontecer.

'"A Editora de Politica do JornalA Noticia, de Joinville,
Rosana Mileski, assinou fac-símile endereçado ao jornalista
Fernando Tokarski, elogiando-o pelo texto da matéria sobre
Câmaras Municipais do Planalto Norte, publicada na semana

passada.

* Os vereadores de lrineópolis e de Canoinhas ficaram de �

"bola cheia", porque têm as Câmaras mais "enxutas" e menos

honerosas aos cofres municipais, e conseqüentemente ao dinheiro
do povo. Parabéns Fernando. Profissionalismo acima de qualquer
suspeita.

'" Marlen e Claudinei Dal Lago, não cabem em si de

orgulho e felicidade com o seupequenoMaylon, que neste sábado
completa o 1!!. aninho de vida. O jovem casal recebe familiares e

amizades mais chegadas para um "coq" no final da tarde na

Chácara Unterstell. Mercipelo amável convite.

* Nestor Borini, Presidente e Francisco Zeizer, Delegado
do Sindicato dos Trabalhadores Rurais de Porto União junto à

Fctaesc, convidando para o I Seminário "Segurança e Saúde no

Trabalho Rural do Planalto Norte", dia25 de julho. Promoção da

Secretaria Municipal de Agricultura de Porto União, Epagri e

Sindicato, �

'" "Há um sonho no âmbito do PMDB nacional, da

formação de um grandepartido socialdemocrata". AntonioBrito,
Governador doRio Grande do Sul, sobre um con vitepara integrar
oMSDB (Movimento da SocialDemocraciaBrasileirtú.feitopela
cúpula do PSDB Nacional.

* Paulo Afonso ao ser abordado sobre o tema, advertiu:
..A

remontagem dos partidos é algo para ser visto com calma. É natural

que Ocorra, pois faz parte do processo de consolidação do regime
democrático". O Governador Catarinense não pensa em deixar o

PMDB;- pelo menos por enquanto. Seria um desastre para sua

administração e uma revolução nas bases.

�� Dr. Antonio Prõehner
"

'.:
- Cirurgião Dentista

\ _) CRO 73/94 PV-SC - CPF 552.598.399-00
\ ::.

1:

Clínica Geral - Adultos e Crianças.
Avenida 22 de Julho, 608
Irineópolis - Santa Catarina

C "'II<..C •

ORGANIZAÇAO CONT,ÁBIL
CONrABILIDADF;CONTRATOS /DISTRt\TOS

ABERTURA DE FIRMAS

SERViÇOS POR COMPUTADORES
AV. 22 DE JULHO, 1061-SALA 02

FONE: 25-1294 - IRINEÓPOLIS

I.1VFORlJ.L4

DISTRIBUIDOR BRAHMA, 5KOL, ANTARCTICA,
PARA JRINEóPOLIS E REGIÃO.

,

ATACADISTA PLUGGEJ

COM FILIAL EM TIMBÓ GRANDE

Av. 22 de julho, 1061. - Sala 03

TRANSNEVADA
EMPRESA DE TRANSPORTES E SERViÇOS
98-6233 (celular)

�22-2663
Serviços Retroescavadeira - Serviços Agrícolas
Transportes Agrícolas - Terra - Aterros - ETC.

Rua Rolando Malucelli, 55
Canoinhas - SC

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



EICL U' S'
AGORA, SOBNOVA DIREÇÃO

775

KANDY'S
HUSKY

DALCELIS

- DA/VIULLER

(0476)Fone: 22-2292
Rua Francisco de Paula Pereira, n° 804

Prefeitura Municipal de Irineópolis _

Estado de Santa Catarina

Edital de Licitação
CARTA CONVITE N° 034/95
A Prefeitura Municipal de lrineópois/SC, através da Comissão de

Licitação, torna público que nos termos da Lei 8.666/93 de 21/06/93, realizará
Processo Licitatório naModalidade de Carta Convite objetivando à Contratação
de Seviços de Trasporte Escolar da Sede do Município para as cidades de Porto
União/União daVitória e Vice-Versa.A íntegra do edital e demais informações
'poderão ser obtidas junto a PrefeituraMunicipal, sita na rua Paraná, na 200 das
08:30 às 11:30 e das 13:30 às 17:00 boras.As propostas serão recebidas até às
15:00 boras do dia 27/07/95.

-

CORREIO DO NORTE
Há 48 anos Inforlnando_

Canoinhas, 20 de julho de 1995

Hilton Ritzmann
Presidente

Sindicato de Hotéis, Restaurantes,
Bares e Similares do Planalto

Norte de Santa Catarina

Convocação
-,

Ficam convocados todos os empresanos
vinculados ·ao SINDICATO acima referido, a

comparecer à reunião marcada para o próximo dia

26 de julho, às 20:30 horas, na sede da Associação
Comercial e Industrial de Canoinhas, situada na rua
Major Vieira n° 409 - 1° andar, para tratarem do

seguinte assunto:

1 - Exame e discussão sobre a decisão do

Tribunal Regional do Trabalho da 12a Região, do,
DISSÍDIO COLETIVO proposto pelo Sindicato dos

Empregados no Comércio Hoteleiro, similares e

anexos de Canoinhas, para o período de 1 °/11/94 a

31/10/95
2 - Outros assuntos de interesse da categoria.

Minutos de Reflexão

Responsabilidades dos Professores
Nós que temos filhos estudando, estamos passando por

períodos difíceis sobre disciplina na escolas, segundo as professoras
não sabem qual a razão de tanta desobediência. Eis uma questão:
para as crianças, depois dos pais, os professores são a primeira
imagem de Deus. A escola é a continuação e o aperfeiçiamento do

lar. Daí a grave e tremenda responsabilidade dos professores de não
somente ensinar,mas especialmente de praticar a religião diante dos
alunos. Todo professor, porsua própria profissão.deve.sereatequista
de sua classe. A escola não é só pra fazer bons patriotas e cidadãos,
mas, sobretudo, para fazer "bons filhos de Deus e da Igreja". Todo
professordevesertambémumbom "Educador".Ora isto

é

impossível
sem a prática dareligião. Como a criança só acredita na religião se

os pais a vivem, também só acredita na religião se vê o professor
vivê-la e praticá-la. A criança exige o bom exemplo dos adultos. É

importante e até necessário ensinar a religião aos alunos na escola,

porque pode suprir, em grande parte, a falha dos pais, que não a

ensinam no lar. O concílio Vaticano II pede aos professores que, pelo
exemplo e pela vida, dêem testemunho do único mestre, que é

Cristo. A entrada na escola: Ambiente diferente. Pelos 6 ou 7 anos,

a criança entra na escola. E a passagem do ambiente familiar para o

ambiente escolar, bem diferente e de difícil adaptação. Ali a criança
descobre brucamente que já não é mais o centro das atenções e dos

interesses como era na família, mas é considerada "um ser igual aos
demais". Isto pode causar-lhe um trauma ...

É realmente um violento choque emocional e afetivo a

passagem da família para a escola, mesmo para as crianças que

freqüentaram o jardim de infância ou a escola pré-primária, embora
para estas o choque é menor. O professor ou a professora já não

podem dar-lhe tanta afeição e atenção como a mãe em casa. As

ordens recebidas não são mais individuais, mas coletivas. Na escola
todos fazem a mesma coisa. A criança então, sente-se isolada e, às

.
vezes, custa a acompanharas tarefas recebidas. Por isso, a professora
deve ser muito compreensiva bondosa e carinhosa, especialmente
para com as crianças mais acanhadas e tímidas, Fora disso, a

professoranão tenha preferência pornenhuma criança, para não criar
um ambiente de inveja e de ciúme. Com os nossos pensamentos e

palavras, construímos o verdadeiro mundo em que vivemos.

II COPASBO

Antonio Pereira Coutinho

PMDB se articula para as

próximas eleições
Em reunião realizada na última terça-feira, o Diretório

municipal do PMDB iniciou as articulações para a próxima eleição
municipal.

O partido correrá com candidato próprio mas não
descartará a possibilidade de coligações, pois entende que o momento

político poderá exigir tal fato. Possuindo em seu quadro ótimos
nomes para concorrer a vereança buscará consenso no nome de seu

candidato a Prefeito, mas esconde na manga da camisa os nomes

que poderão encabeçar a chapa. Partido de um eleitorado firme o

PMDB desponta sempre como uma força de chegada; mas para
evitar surpresas começa a trabalhar cedo.

Dentro de seu propósito de aumentar o número de filiados
a agremiação lançará mão do sistema de filiação por distritos e

bairros criando sub diretórios, mobilizando o PMDB mulher e o
. PMDB jovem.

Nos próximos dias a Executiva estará se reunindo com

simpatizantes da sigla em vários pontos do município para buscar
novas adesões para seu quadro.

Une
!
?

(. A APAE necessita permanentemente do

apoio da comunidade canoinheuse,
COLA.BOI<'E_

TÊNIS D� lVIESA
CANOINHAS· -. SC

APOIO:

PREFEITURA MuNICIPAL DE CANOrNuAS

r PROTEJA A SINALIZAÇÃO]L .

DA SUA CIDADE .

�.
"

C"'��j�rAM.all\�
Esta é a marca daEVOLUÇÃO da

EDUCAÇÃO em Canoinhas - se.

AJscolaí>rÍllJárla FeHi 'tSA
• �,. ,w'_.�

Matrículas para o 2° semestre
Maternal - Pré-Escolar.

P a 4a série do Ensino FundamentalAulas de Inglês e teclado
Rua Francisco de Paula Pereira, 97 - FONE: 22-2764

Que.a mãe-terra receba em seu ventre a semente da esperança de
melhores dias para a nossa agricultura.

Que ofruto do árduo trabalho executado pelo nosso Colono seja melhor
recompensado.

Que o senhor proteja nossos Motoristas em suas longas jornadas
transportando o. progresso para todos os lugares.

,

PARABENS!
Engenheiro ORLANDO KRAllTLER

"Casioisitiae - O nosso dia vai chegar"

I

r-
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A RPM sai na frente...
.

�Prefeitura Municipal de Irineópolis
Estado de Santa Catarina Adquira o seu televisor, som 3 x 1, antena parabólica, freezer, geladeira, máquina

de lavar roupa, máquina de lavar louça, aparelho telefônico celular, máquina de costura

overlock, bicicleta 18 marchas, vídeo cassete, sistema Globo. Sal, esteira para ginástica, tudo
pelo sistema de entrega premiada. Se você for sorteado, não paga mais a prestação, mas se

continuar a pagar recebe mais, um bem de acordo com a sua preferência.
RPM dá mais ainda: os primeiros sorteados de cada grupo, ganham uma viagem

para Foz do Iguaçu com transporte e alimentação gratuita.
Não perca tempo, ligue já para 22-1338 e se inscreva neste sistema premiado.

Lembre-se, quando você for sorteado, não paga mais.
Você pode ganhar uma TV ou mesmo outro bem, somente com umaparcela paga,

Edital de Licitação
I' CARTA CONVITE N° 033/95

A Prefeitura Municipal de Irineópois/SC, através da Comissão de
,

Licitação, torna público que nos termos da Lei 8.666/93 de 21/06/93, realizará
Processo Licitatório namodalidade de Carta Convite objetivando à Contratação
de Seviços deTransporte Escolar do Interior para Sede do Município.A íntegra
do edital e demais informações poderão ser obtidas junto a PrefeituraMunicipal,
sita na rua Paraná, n° 200 das 08:30 às 11:30 e das 13:30 às 17:00 horas, As

propostas serão. recebidas até às 14:00 horas do dia 27/07/95.

A RPM fica ali na rua Rolando Malucelli, 55 - Fone: (0476) 22-1338 - nas proximidades da Prefeitura nova.

.'1' ....... .. �

r� MECÂNICA NELSON
t 'NJ PEÇAS E ACESSÓRIOS PARA VEícULOS.

MECANICA EM RUA PRINCESA ISABEL, 496

GERAL CAMPO DA D'ÁGUA VERDE

CHAI1EAÇÃO E tr 22-0752

PINTURA eANOIJ'UIAS - se

Madeireira FEDALTO Ltda,
FazendaOuro Verde
Alimentos Ltda.

Fone: (0476) 22-2179 - FAX 22-1739VERIFIQUEOS PREÇOS E A QUALIDADE DE NOSSOS PRODUTOS.

Rua Dona Francisca, sinO - Bairro Alto das Palmeiras - Canoinhas

TELEFONE: 22-1723 PRODUTOS SUÍNOS E OVINOS
Oferecemos aos nossos clientes: .

CARNE FRESCAL: em carcaça, pernil, leitão, bisteca.
linguicinha toscano (churrasco).
DEFUMADOS: linguiça calabresa, porcina e Ouro

verde, bacon, toucinho, chouriço, costela e outros.

CORREIO DO NORTE
Há 48 cirros Inforlrlando

NÃO ENTREGUE SEU VEÍCULO,
A MENOR NÃO HABILITADO Sociedade Indl. e Com!.' Sicól S/A �

o SEUREVENDEDORAGRALE - HONDA - STHIL. Produtos da sua própria Fazenda

(Granjas Olsen) provenientes de animais

criados na mais atual tecnologia.
NA SICÓL VOcÊ ENCONTR."'; TAMBÉM MATERIAIS ELÉTRICOS E

HIDRÁULICOS, ANTENAS PARABÓLICAS, TINTAS CORAL, ETC.

MATRIZ - Rua Getúlio Vargas, 857 - Telefone: 22-1755
FILIAIS - Rua Frei Menandro Kamps, 139

Rua Getúlio Vargas, 961
.

.Papanduva - Avenida Papa João Paulo XXIII, 1520
Poder Judiciário Estado de Santa Catarina

Edital de Citação
Autos n° 1595003844.3

Prazo 30 dias I

A DOUTORA ÉRICA FERREIRA ALTHOFF

Juíza de Direito da T'Vara da Comarca de Canoinhas no

uso de suas atribuições legais e na forma da lei, etc ...
FAZ SABER
A todos os que o presente edital virem ou dele con�ecimento tiverem, .r

que por meio deste CITA-SE a pessoa abaixo, para contestar querendo a ação, no

prazo de 15 dias, contados a partir da publicação do presente no Diário da Justiça.
Não sendo contestada, presumir-se-ão aceitos como verdadeiros os fatos alegados
na inicial.

II

INDÚSTRIA E EXPORTAÇÃO DE ERVA-MATE
BENEFICIAMENTO, EMPACOTAMENTO DE FEIJÃO

Fabricante do Chimarrão

I Rua Paulo Rítzmann
MATINE e SERESTEIRO· Fones:22-0194e22-0255

SER CANOINHENSE
. Antes de tudo um privi Iég io

CITADO II
'Cor-r-eror-a de Segur-osLfcta.

SEGUROS COM QUALIDADE E SIMPLICIDA'DE:
AUTOMÓVEIS - RESIDÊNCIAS - EMPRESARIAIS - VIDA E ACIDENTES PESSOAIS,

VIDA RESGATÁVEL - TRANSPORTES NACIONAIS E INT'ERNACIONAIS.

Antonio Arizoel Mendes, brasileiro, casado
Lisandro Mendes, brasileiro, casado,
ErvinoZavadniak, brasileiro, casado
DESPACHO
Cite-se os Herdeiros, para se habilitarem no presente

inventário, .querendo.
.

:'

I'
I'

Canoinhas, em 04 de julho de 1995
Eu Francisco Eduardo Caetano, Escrivão o subscrevo.

,
r

.

Erica FerreiraAlthof!
I '

Juíza de DIreito

Rua Frei Menandro Kamps, 315 - 1 °Andar - FONE: (0476) 22-2120 - FAX: 22-2321
Ca.r1c>ir1ha..s - Sa..r1ta.. Ca..tari::n.a..

o sucesso de nossa empresa sempre contou com a decisiva participação da
Iaboriosa classe dos morotisias.

O transporte coletiuo enuolue muita responsabilidade são vidas humanas se
.

. desfocando continuamente. �s�e dia 25 de jU{ho, consagrado ao 9.fotorista, recebam o

nosso abraço e a nossagratidão.

11' ......-.. "lVlz »�
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.

Convênio com os Centros Comunitários
Esta semana no gabinete do prefeito José João Klempouz,

foi assinado o convênio com os centros comunitários.

Segundo o Coordenador Regional Osmar dos Santos, o
objetivo doconvênio é visara prestação deserviços à pessoas através
do desenvolvimento de ações na área social.

• A verba é repassada pelo governo do estado através da
Secretaria do Estado de Desenvolvimento Social e da Família,
prefeitura de Canoinhas e Centros Comunitários.

Com a assinatura do convênio, a verba servirá para a

manutenção dos centros, compra de material didático, pagamento
para instrutores, ampliação dos recursos, gêneros alimentícios,
manutenção e conservação do solo, pagamento de serviços para
terceiros entre outras atividades que se desenvolvem nos centros

comunitários.
.

Com um parcelamento de 6 vezes repassadomensalmente
mediante prestação de contas do recurso anterior. Os centros
comunitáriosbeneficiados com o convênio são: Centro Comunitário

Água Verde,R$ 12.500,52; Centro Comunitário Benedito Therezio
deCarvalhoJúnior,R$4.377 ,45; CentroComunitárioNossa Senhora
Aparecida, R$ 4.377,45.

Outro projeto que a Secretaria do Estado de

Desenvolvimento Social vem desenvolvendo é com o SINE -

• Sistema Nacional de Emprego, onde vem criando os conselhos

municipais do trabalho e do emprego.
Cati.oinhas no próximo mês vai poder contar com um

escritório de intermediação de mão-de-obra. Com o escritório de

intermediação auxiliará o trabalhador, e criará novas oportunidades
via FAT - Fundo de Amparo ao Trabalhador.

Hoje o SINE atende emmédia a nível regional40 pessoas
entre AMPLA e AMURC.

A Secretaria de Desenvovimento Social e da Família vem
desenvolvendo também o projeto Viva a Casa na região do Planai to
Nortecommais de2.000 casas, reduzindoassimo déficit habitaciona I
entre os municípios da AMPLA e AMURe.

Lembre-se que:
;to É importante amamentar o bebê logo depois
do nascimento, ainda na sala de parto.

;to O ato de amamentar diminui o sangramento
após o parto; o útero volta
ao tamanho normal mais rapidamente.

;to Ter cólica é comum.

;to Tomar grande quantidade de líquidos ajuda
a aumentar aprodução de leite,

;to O leite pode demorar um pouco a chegar.
Você deve continuar colocando o bebêpara

sugar a mama. Não lhe ofereça outro leite,
água ou chá.

;to Oprimeiro leite, chamado "COLOSTRO".
i amarelado e transparente, mas é muito rico em substâncias
nutritivas.

;to Ao amamentarfique tranqüila.

;to Medicamentos não devem ser tomados, a não
serpor recomendação médica.

;to O cigarro e a bebida alcoólica
são desaconselhados durante o tempo
de amamentação.

;to Não existe leite fraco, todos são iguais.
,

EM CASO DE .DÚVIDAS, Op PARA MAIORES

ESCLARECIMENTOS, PROCURE A SECRETARIA
MUNICIPAL DE SAÚDE DO SEU MUNICÍPIO.

Alerta aos compradores de terrenos
A Secretaria Municipal de Viação e Obras de Canoinhas

vem comunicando todos os proprietários de terrenos, locais, que
adquiriram ou pretendem comprar para informar-se quanto sua

.

legalidade.
A relaçãodos documentosnecessários para a sua aprovação

.

de planta ou construção são os seguintes:
- xerox da escritura
- matrícula do INSS
- ART do engenheiro responsável (de projeto ou execução)
- planta assinada pelo proprietário e 1 planta assinada pelo engenheiro
- pi:ojeto hidrosanitário
- projeto arquitetônico

- visto do bombeiro quando a obra for comercial ou industrial

Segundo Sandro Gomes do Valle Secretário de obras
muitas pessoas compram terrenos e não verificam sua legalidade e

com uma consulta prévia na Prefeitura o projeto não é vetado.

Comunicado
Aos proprietários de açougues e/ou similares

AVigilância Sanitária deCanoinhas avisa aos proprietários/
responsáveis porestabelecimentoscomerciais degênerosalimentícios
revendedores de carne ou derivado, que de acordo com a Lei

Municipal nQ 2.688 de 22/ 12/ 1994, fica proibido o comércio de carne
e derivados, sem inspeção municipal, estadual ou federal. Portanto,
a Vigilância Sanitária alerta aos comerciantes que só adquiram
produtos oficialmente inspecionados e devidamente rotulados, pois
produtos espostos a venda que não cumpram essa exigência serão
considerados clandestinos e portanto apreendidos e inutilizados e o

estabelecimento será multado.

Qualquer dúvida ou esclarecimento a Vigi lância Sani tária
se coloca à disposição na Prefei turaMunici pal de Canoinhas ou pcl o
fone 22-0011.

Dra. Simone B. T. Wendt

Médica Veterinária - CRMV - 2/1366
Chefe da Vigilância Sanitária

Canoinhas na Julifest
Canoinhas participa dia 21, sexta-feira, na 9" Julifest - a

"Festa das Festas" na Santur - Balneário Camboriú.
Considerada como uma espécie de vitrine das grandes

festas típicas de Santa Catarina .

Coma realização daFeira Estadual da Erva-Mate - Fcsmatc,
promovida anualmenmte no mês de setembro, a prefeitura de
Canoinhas através de uma exposição e representação cultural,
artística, estará presente.

A Fesmate, acontece em Canoinhas nos dias 6 a IOde
setembro, este ano a comissão organizadora da feira pretende inovar,
com diversas atrações.

A Prefeitura de Canoinhas através da SecretariaMunicipal
de Indústria e Comércio já está vendendo os stands para a Fcsmate.
As pessoas interessadas devem realizar suas inscrições na prefeitura.

O preço por eada stand de 9 m • é de R$ 225,00, as reservas
também poderão ser feitas para posterior confirmação.

)

Semana da Amamentação,
Com o slogan "Amamentação fortalece a mulher",

Canoinhas participa de 01 a 07 de agosto da semana mundial da

amamentação.
Segundo as estatísticas, dois terços das mães amamentam

seus bebês durante um determinado período, mas esse número está
caindo tanto nos países pobres como ricos.

O que acontece é o desconhecimenta da importância desse
ato para o bebê, falta de estrutura para orientar e amparar a mulher
e a falta de incentivo para amamentar.

Menos de 80% dasmães quemoram nas zonas urbanasdão
de mamar. Entre as que fazem 50% amamentam só até' os 3 meses.

Apesar disso, são raríssimos os problemas físicos que impedem uma

mulher de ter leite à vontade para alimentar o bebê.
A semana da amamentação tem como objetivo mostrar às

mães a importâneia do aleitamento matemo e quais/os benefícios
'que podem trazer à criança.

A Secretaria Municipal de Saúde e Bem Estar Social
através da Clínica da Mulher e da Criança, vem colocando ii

disposição das mães com dúvidas sobre a amamentação para que a

procurem para maiores informações.

Joguinhos Abertos de Santa
Catarina Regional Leste/Norte

,
o Secretário Municipal de Esporte e Turismo Sr. Eloi

Bona esteve no dia 17/7/95 na cidade de Brusqueondc participou do
CongressoTécnico dos JoguinhosAbertosde Santa CatarinaRegional
Leste/Norte. Nosso município será representado nas seguintes
modalidades: Handebol masculino, futebol de salão, voleibol

masculino, tênis de mesa masculino e feminino, xadrez masculino,
atletismo masculino e futebol de campo.

Após o Congresso Técnico as chaves dentro de cada
modalidade ficaram assim distribuídas:
HANDEBOL MASCULINO
CHAVE A

Mafra

Canoinhas
Indaial

CHAVE B

Joinville

Brusque
Penha

FUTEBOL DE SALÃO
CHAVE A CHAVE B CHAVE,C

Gaspar Canoinhas Joinville
São Bento Tijucas Rio Negrinho
Camboriú Timbó Brusque

Pomerode Jarguá do Sul

VOLEIBOL MASCULINO
CHAVE A CHAVE B CHAVE C CHAVE D
Camboriú Brusque Joinville Rio Negrinho

Porncrode

Tijucas
Rodeio

São Bento
Gaspar
Itapcma

São. Francisco
Canoinhas

FUTEBOL DE CAMPO
CHAVE A:

Camboriú

. Tijucas
Brusque

CHAV"� B

Canoinhas

Barra do Sul

Itapema

CHAVE C

Itajaí
Rodeio
Indaial
São Francisco do Sul

As demais modalidades terão seus Congressos Técnicos
no dia da realização do evento. Os Joguinhos Abertos 'de Santa
CatarinaRegional Leste/Norte serão real izados na cidade deBrusque
de 09/08 ii 16/08/95.

2ª Copa SBO - UnC (Sociedade
Beneficente

.

Operária e Uníversídade
do Contestado) de Tênis de Mesa

Entre os dias 28, 29 e 30 de julho, a SBO, a UnC e a

Semestur, estarão promovendo um dosmaiores torneios deTênis de

Mesa jú realizados no Estado de Santa Catarina. A abertura desse

evento será lia dia 28 (sexta-feira) eom início marcado para às

19h30min noGinásio daAceriza (atualmenteGinásio daUniversidade
do Contcstado/Lavrasul). Os organizadores do evento esperam
receber atletas dos estados de Santa Catarina, Paraná, São Paulo e

Rio de Janeiro. Por isso estão trabalhando com bastante empenho
para realizar um torneio bem organizado à nível Nacional, além de

forte e competitivo.
Dentre o Estado'de Santa Catarina é certa a presença de

. equipes fortes como Joinville, Blumenau, Concórdia, São Bento do
Sul entre vários outros municípios. Para se ter uma idéia'do poder
dessas equipes, São Bento do Sul é o atual campeão dos JASC e da

Copa Centro-Sul-Leste, Joinvillc foi vice nos JASC e é a equipe que
mais detém títulos a ruvel. Estadual. Blumenau ficou em 3º nos

JASC, e campeã nos Jasquinhos além de ter disputado a final da

Copa Centro Sul-Leste com S. Bento do Sul.
.

Os atletas canoinhenses estão se preparando muito para
esse evento com oaux íl iodo Técnico Anderson RégisCruz (Trcinadar
vindo do estado de São Paulo e que está desde abril em Canoinhas),
ele está ansioso para a estréia de seus atletas jogando em casa. Tanto

ele como .os diretores de Tênis de Mesa da SBO, sabem que é

importante jogar bem aqui, pois o principal objetivo da realização
dessa Copa é a divulgação do Tênis de Mesa no município de

Canoinhas, e conseqüentemente atrair crianças e adolescentes para
a prática desse esporte.

Desde já agradecemos a SBO, UnC, Semestur, Modul
Móveis e principalmente aos Pais dos Atletas que incentivam seus

filhos no caminho do Esporte, afastando-os assim de vícios e males

que existem em qualquer sociedade. A esperança dos diretores de

Tênis de Mesa, é quc esse esporte cresça e que faça parte das vidas

desses jovens..

Na semana que vem estaremos publicando uma relação
dos principais atletas quc estarão participando dessa Copa.

Projeto Viva o Campo
Esta semana o prefeito Klernpouz e o Sec. da Agricultura

Luiz Alberto.Faria, estiveram em Chapecó para o lançamento do

"Programa Viva o Campo" pelo Governador do estado Paulo

Afonso e o Secretário do Desenvolvimento Rural e da Agricultura,
Dejandir Dalpasquale.

Com o lançamento do Projeto, serão beneficiadas as

Prefeituras e Entidades ligadas a área rural.
O Projeto Viva o Campo é constituído de 21 Projetos que

pretendem melhorar a qualidade de vida da família rural.

O Projeto situa-se nas mais diversas áreas, como por

exemplo, ações de extenção rural, pesquisa, melhoramento vegetal
e animal, piscicultura, abastecimento, armazenagem entre outros.

Na oportunidade também teve inicio asmedidas na área de

florcstarnento com assinatura de convênios, visando o incentivo de

produção de essências florestais para madeira e energia.

Os 21 Projetos para as linhas de ação
01 - Geração e difusão de tecnologia agropecuária
02 - Assistência técnica e extensão rural e pesquisa
03 - Profissionalização de produtos rurais e de pescadores
04 - Informação Agrícola
05 - Seguro Agrícola
06 - Crédito Rural
07 - Apoio ao Cooperati vismo e a outras formas dcassociati vismo
08 - Ensino Rural - Casa Familiar Rural
09 - AbastecimentoeComercialização de produtos agropecuários
10 - Reforma agrária, assentamento c crédito fundiário
11 - Irrigação e drenagem
12 - Correção do solo

13 - Mecanização agrícola e engenharia rural
14 - Microbacias/BIRD
IS - Desenvolvimento da produção animal
16 - Desenvolvimento da produção agrícola
17 - Desenvolvimento florestal

18 - Desenvolvimento da produção pesqueira
19 - Armazenagem
20 - Geração de oportunidades de trabalho no meio rural

21 - Saneamento ambiental do meio rural
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COLONOSEMOTORISTAS
·Neste 25 de julho, em que se prestam justas

homenagens a vocês abnegados trabalhadores '

do campo queplantam e fazem a terra produzir,
bem como aos incansáveis motoristas que

transportam as riquezas por todo o país, quero
render o meu respeito e a minha gratidão por i

tudo que vocês fazempela comunidade brasileira.
PARABÉNS!·

.

.

�

VEREADORA CLAUDETE MARIA HOFFMANN DA SILVA (CUCA)

.

Nós sabemosavaliara importânciaeo iolorque vocês representam
.

para o Brasil.
'

.

Um planta e outro transporta!
. ,

Nessa conjugação de esforços, vocêsproduzem a riqueza nacional. ·

E quase nunca participam dela.
.

,

Mas nós, que historicamente sempre estivemos ao lado de vocês,
'.

.

.

sabemos realmente dimensionar a importância de cada um.
.

. I .'
.

.

Recebam o nosso agradecimento.
PARTIDO DO MOVIMENTO DEMOCRÁTICO BRASILEIRO - PMDB

,

. COLONO E MOTORISTA·
25DE'JULHO

I
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25 DE JUlHO · DIA DO COlONO E DO -MOTORISTA
Que um novo tempo aconteça trazendo esperanças ao

. homem do campo, retemperando suas forças. Que ospolíticos
prometam menos e façam muito mais, para que a agricultura .

.do país se transforme numa força emergente e produtiva,
. . '

.

Que nas estradas/ os motoristas encontrem segurança e .

. - /

estímulo cato continuar em sua nobre missão de transportar o
.

progresso,
Aos colonos emotoristasda nossa região/ caloroso e sincero

"I'

abraço.

ALENIR PEREIRA
.�----------------------------------------�

. -

A data de 22 de julho é para ficar marcada em nossos corações. E
este ano há ummotivo amais parafestejar: dia 6 de agosto! comemora
se os 30 anos de instalação da Faróquia Senhor Bom Jesus.·Parabéns I

Irineópolis e sua gente. A comunidadefeliz que a gente deseja! está se'
.

· . construindo no dia-a-dia! com o trabalho das pessoas que têm! no
coração! um lugar especial reservado à saudosa "valies", hoj�
Irineópolis .

.

ADMINISTRAÇÃO MUNICIPAL DE IRINEÓPOLIS
GESTÃO 1992/96.'

IRI LIS
Um lugar muito' especial.
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MENSAGEM DA CÂMARA DE VEREADORES
DE CANOINHAS

- .

Esta casa de leis abriga, 15 cabeças,' ','
pensantes de várias tendências ideológicas.,As

t • .

idéias' embora divergentes entre si, são·

absolutamente livres.'

Porém, todasconvergemparaum ideário em
comum:Legislarsempreemfavordacomunidade. ,

Nela, entre outros, existem dois segmentos õe ,

.

trabalhadores, extremamente
.:

importantes: O
. -

COLONO E O MOTORISTA ..

,NESTE DIA, 25 ,- Dia consagrado aos

mesmos, queremos endereçar o' nosso abraço c

solidário e aarcuiecido por tudo o que vocês

representam na vida comunitária de nosso pois.
O COLONOAOPLANTAR, é umpregadorde ,

esperanças.
, '

, OMOTORISTA ao transportas; é o portador
, dessas esperançasjá materializadas.

-,

. .

• A vocês, . o nosso. abraço e o nosso

reconhecimento. '

,
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MOTORISTA, queremos prestar
. justas homenagensà essas laboriosas classes

.. '

de trabalhadores.
Os colonos, na silenciosa e contínua

missãodep lantarsementes e co lheralimentos
.

e os motoristas na missão diária de

transportarpara asmais diferentes· regiões ..

do país, os resultados do trabalho coletivo.
A vocês heróis dos campos edas estradas,

o nosso fraterno e reconhecido abraço, no dia
. que lhes é dedicado.

.

Uma mensagem da

PREFEITURA MUNICIPAL DE CANOINHAS

GESTÃO 93/96
.
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,IRINEOPOLIS - 33 'ANOS'
,

Neste' dia 22, Irineópolis comemora 33 anos de

emancipação política. Com alegria, nos congratulamos
com.os Poderes Executivo, Legislativo e com a laboriosa
comunidade desse progressista Município. Parabéns!

,

Mensagem da AMURe
, Associação dos M,unicípios da Região do Contestado

Orildo Severgnini
'

Gilberto Carvalho
Alcides Francisco Boti
Fernando Driessen
Darci Batista Bendlin
João de Paula Cubas

.

, Luis Shimoguiri
lIário Sender
José João Klempouz

Prefeito de Major Vieira
Prefeito de Santa Cecília
Prefeito de Calmon

c

Preteito de Caçador'
Prefeito de Matos Costa

. Prefeito de Irineópolis
Prefeito de Três Berres
Prefeito de Porto União

Prefeito de Canoinhas

I'

Orildo Severgnini .

Gilberto Carvalho
Alcides Francisco Boft
Fernando Driessen
Darci Batista Bendlin

João de Paula Cubas
Luis Shimoguiri
Ilário Sander

'José João Klempouz

Prefeito de Major Vieira
Prefei to de San ta Cecil ia

Prefei to de Calmon

Prefei to de Caçador
Prefeito' de Matos Costa

Prefeito de Irineópolis
Prefeito de Três Barras

Prefeito de Porto União

Prefei to de Canoinhas

,AOS COlO.NOS E MOTORISTAS
. OColono ao lançara semente, muitas vezes antes das chuvas, rega o solo com

seu próprio suor. Quando o fruto brota da terra, ilumina seu rosto cem um 'vitorioso
. sorriso,'mas, nem sempre isso acontece, É umaclasse sofrida emerece o nosso apoio,

Aos Motoristas, afrontando perigos de toda sorte nas estradas, cabe a árdua
missão de transportar o progresso para todos os quadrantes do país, ,

SALVE OS COLONOS E 'MOTORISTAS_ ,

ASSOCIAÇÃO DOS MUNicíPIOS DA REGIÃO DO CONTESTADO - AMURe
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FuckAutomóveis
,

TEMPRA 16V. AZUL 1993

UNOCS BEGE 1989

PRE:MIO CS AZUL 1985

PICK-UP 147 BEGE 1984

ELBACS BRANCA 1986

ELBAS BRANCA 1987

FIORINO FURGÃO 1.5 BRANCO 1991

PRE:MIO CS AZUL 1985

FIAT 147 VERDE 1986

OGGI PRETO 1984
, SCORTHOBBY AZUL 1993

SCORrXR3 VERMELHO 1989
. FUSCA BRANCO 1984

FUSCA BRANCO 1984

SPAZIO BRANCO 1983

CHEVEITESL VERDEMET. 1989

.
-

allfjJfl
Seu lugar t aqui.

Rod. SC 477 - Km O - Tel. 22-1811

Canoinhas - Santa Catarina

VENDE-SE
MUDAS DE ERVA-MATE
Tratar na Avenida Central nº 239

(Frente à Igreja)
'TRÊS BARRAS-Se

';'

DESPACHANTE PEDRINHO"
Informa

Dia 31 de julho vence o licenciamento + seguro
dos veículos placas final 5.

Paga-se também, em cota única o IPVA/95 dos

veículos placas final 7.
Mas não deixe para o último dia esses

compromissos para não ter surpresas desagradáveis.

"

Rua Vidal Ramos, 920 - TEL 22-010 7
/.

Com sua unidade industrial localizada em

Três Barras-SC, está selecionando

MECÂNICO DE V-EÍCULOS

REQUISITOS
* Experiência de 05 anos em motores Mercedes Benz,

máquinas Caterpilar, Michigan, Valmet Cummins e

Hyster.

* Escolaridade 2° Grau

A EMPRESA OFERECE

* Bom ambiente de trabalho, nível adequado de

remuneração e beneficios de uma organização de porte.

CONTATO
* Interessados comparecer na Rigesa, Unidade Fábrica,

Avenida Rigesa, 2.400, munidos de Carteira

Profissional.

FONES (0476) 22-1955 - CEL.98-6455 CRECI-SC 1233- J

FAX 22-1948
RUA VIDAL RAMOS, 516 - 1º ANDAR - CANOINHAS - SC

A certeza de um bom negócio
TERRENOS
-Lote com 880 m2 rua Benjamin Constant, próx. Hosptal R$10.000,00
· Lote cf 390 m2 (15x26). RuaHenrque Zugmann, esquina cf rua Feres Couiy- Campo Água Verde. R$
2.500,00.
· Lote cf 450 m2 no Bairro Mo da TIjuca, rua Bernardo Olsen. R$ 2.200,00
· Lote cf 487m2, rua Bento de Uma. Campo d'Água Verde. R$ 3.000,00
: Lote cf 670 m2, rua Mercedes Corte, esq. cf rua Mredo Paul, Campo da Água Verde. R$ 3.000,00.
• Lote cf 400m2, rua Paulo Ritzmann (asfaHo), esquina cf rua 12 de Setembro. R$ 7.000,00
'. Lote cf 540m2, rua Ávaro Soares Machado, esquina R$ 3.300,00.

· Lote cf 400m2, com luz e água, no Loteamento Cristo Rei. R$ 2.000,00.
· Lote cf 800 m2, rua Joáo Tomachitz, Sossego. Necessãa de aterro. R$ 2.800,00.
· Lotes cf 600m2, rua Ema Schumacher, Jardim Esperança R$ 2.500,00.
· Lote cf 450m2 no Loteamento Mo da Boa Vista R$ 3.500,00.
· Lote cf 500m2, rua Irmã Maria Felícrtas, asfalto, centro. R$ 8.000,00.
· Terreno comercial, 8.753m2, frente BR·280. R$ 12.000,00.
· Lote cf 660 m2 rua Deodato de Uma, Mo das Palmeiras.R$ 5.500,00.
· Lote cf 1.000 m2 rua João Batista Pontarolo, Mo das Palmeiras. R$ 5.500,00.
· Lote cf 600m2, mais barracão misto, com 110m2, rua Alois Stüber, Mo das Palmeiras. R$ 8.000,00.
· Lote comercial, 600m2 (15x40), Duque de Caxias. R$ 30.000,00.
· Lote cf 480m2, rua Saulo de Carvalho, esq. cf Gustavo Brandes, Jardim Esperança. Terreno plano cf
água e luz. R$2.800,00
· Lote 400m2, rua Getúlio Vargas, centro, próximo Sicol. R$1 0.000,00
· Lote cf 532m2, próximo CeI. Albuquerque, centro, próx. Posto Esso. R$18.000,00.

CASAS
· Casa mista com 100m2, terreno com 600 m2. bairro Campo d'Água Verde na rua Alfredo Paul. Preço RS 12.000,00 .

·Prédio de aJvenaJia ( residência e comerciaJ ct 368m2, mais casa de alvenaJia ct 70m2, terreno ct 600m2, rua Pastor
George Weger, 570, cento.
· Casa de aJvenaJia ct 200m2, terreno com 8.650m2, Av . .Abraào Mussi, Sào Cnstóvào
· Casa de alvenaria ct 180 m2, terreno com 800 m2. Rua Curitibanos, centro.
· Casa de alvenaria ct 60 m2, 1erreno com 714m2, rua Reneau Cubas, esquina. RS 5.500,00 t prestações de RS 88,00
· Casa de aJvenaJia, cf 250 m2, terreno c/ 900m2. Rodolfo Scheider. Jardim Esperança. RS 55.000,00.
· Casa madeira c/ 54m2. Lote c/ 435 m2, próx. FriCllsa. R$ 6.500,00
· TELEFONE CELULAR (TRANSPORTÁVEL) Cf LINHA. r$1.500,00.
· TELEFONE CONVENCIONAL R$ 2.000,00

,

SEGURANÇA IMOVEIS'

POUSADA
DAS FLORES
PRAIA DA EATSEADA

São Francisco do Sul.

Ideal para senhoras. casais ou aposentados. Poucas vagas.
·

RESERVAS PELO FONE (0474) 42-3150

• Terreno central, na rua Major Vieira, c/ 1.360m2, duas
frentes. R$ 55.000,00

• Terreno na rua Duque de Caxias c/ 1.600m2.R$ 20.000,00
• Terreno urbano na rua Marechal Deodoro.c/ 5.154m2.

R$ 32.000,00
• Terreno urbano na rua João da Cruz Kreiling, c/ 1.600m2.

R$ 63.000,00
• Terreno na rua Paulo Ritzmann c/ 460 m2, frente p/ asfalto.

R�5.500,00
C·.A.S.A.S

• Casa mista c/134m2, terreno c/600m2, 5 quartos e demais dependências,
bairro Piedade. R$ 8.800,00

'

• Prédio comercial, c/580m2, terreno cf 1.200m2, na rua Duque de Caxias.

R$ 68.000,00.
-

• Praia de Enseada: sobrado c/200m2, c/ piso térmico, 5 quartos, garagem,
3 banheiros etc., mais anexo com 3 peças e 2 terraços. R$ 50.000,00

• Casa em alvenaria, com 140 m2, terreno com 900 m2, na rua Gcúlio

Vargas. R$ 40.000,00.
• Casa em alvenaria, c/140 tn2, terreno c/900 m2, na rua Getúlio Vargas ..

R$ 40.000,00.
• Praia de Enseada: casa c/lage, 3 quartos, 2 banheiros, garagem, cozinha,

sala. R$ 35.000,00
• Prai de Barra Velha: Apeto c. 92 m2, frente p/ o mar, nono andar, sacada,

2 quartos, sala, banheiro, cozinha, dep. de empregada, 50 metros da praia.
R$ 24.000,00 + financiamento, Aceita-se carro

Casa de construçào em alvenaria c/140m2 e terreno medindo 9QO
mâ.Preço R$ 40.000,00

"V"EÍC-.:JLC>S
• CHEVE1JE JÚNIOR ANO 92 R$
• FUSCA 1.300 L ANO 77 R$
• SANTANA CD ANO 85 R$
• OPALA DIPLOMATA ANO 90 R$
• TRATOR'VALMET (2.300 HS) ANO 86 R$
• F. 1000 TURBINADA .. R$

•

6.500,00
3.500,00
6.300,00
10.000,00
15.000,00
1.6.500,00

VENDE-SE
Uma casa residencial construção em aivenaria,

medindo 175,74 m- de área construída em terreno com

764,42 m ., situada na rua 12 de Setembro nQ 360 no centro

da cidade. O referido imóvel cornnõem-se de 2 salas, 3
quartos,2 banheiros, cozinha e ainda uma ampla garagem
térrea. Preço a combinar, inclusive com opção para todo
o mobiliário.
CONTATO PELO TELEFONE 22-0980.

Rua Paula Pereira, 47
FONE: (O�76) 22-1728 - CAN01NHAS

'Imobiliária' - CRECI954-J

Venda de casas - lotes
e terrenos rurais

Engenharia-CREA36623
GILSONL. GUIMARÃES

Engenheiro Civil - CREA - 34624-3

.. Projetos e Execução de Obras

.. Loteamento e desmembramento

.. Execução de Obras em Itapoá-SC

Rua: Francisco de Paulá Pereira 981

�'FONE: (0476) 22-2843-,

r

ucnoc-scl
Um lote com 608 m� com rua asfaltada centro
de Três Barras aceita-se carro no negócio.
Tratar com Pedro Massaneiro Rua Antonio Simões

da Mata 561 - Bairro Argentina R$ 3.200,00

REUNIDAS
..,

CARGAS
ATENDElVIOS

SANTA CATARIN'A
PARANÁ

RIO GRANDE DO SUL
SÃO PAULO

Informações: (
Av. Rubens Ribeiro da Silva, 11
FONE: 22-2197
CANOINHAS - se
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C" DE VEREADORES DE IRINEÓPOLIS
Foram muitas transformações nestes 33 anos de existência como município.

Algumaspara melhor, outrasparapior. Isto tudo, sãofrutos do que temos sido, mas
'o futuro depende de nós. Pelo nosso solo, nossos campos, nosso ar, nossa gente,
zelemos por nossa terra. que com carinho escolheu seus Ji1110s�

Salve lrineópolis e seu povo. ,Viva o dia 22 de julho! '

Parabéns aos nossos Colonos· e Motoristas.

Viv«z diCL' 25 deJILlhe>! '.�
"

..EMBALAGENS WAGNER
·22·DE JULHO

� ,

Eumadatamuito especialpara opouoeautoridades destemunicipio.
Parabéns IRINEÓPOLISJ pelos 33 anos de luta e fidelidadepara com todos

aqueles que cC?mo nós acreditaram no seu progresso.
,

H-ua' Paran.á - Fon.e: (0476) 25-1253
. , .i J

t-
o �, '."

Nascemos e crescemos nesta comunidade, que neste 22 de jul,ho festeja o seu 33!2Aniversário de

Emancipação. Acreditamos em Irineópolis e com certeza continuaremce a crescer juntos.
Salve o dia do município!
Parabéns a todos os colonos e motoristas de Irineópolis que

no dia 25 de julho comemoram sua data .

.

. RUA PARANÁ, FONF/FAX: (0476) 25-1142 .. IRINEÓPOLIS-S'C
." ,

N N

AUTO VIAÇAO E LANCHONETE SAO JORGE

,("

�------------------------------------------------------�.� I

SINDICATO· RURAL DE· IRINEÔPOLIS'
" )"'"
-P. .

.. Nestes 33. anos de criação do município, tudo o que cultivamos somou
I

esforços na construção deste grande patrimônio. A busca no plantio, °fecundo'
.

resultado destes dias de trabalho, faz parte da história.
Parabéns Irineópolis - 22 dejulho

Parabéns Colono... 'Parabéns Motorista � 25 de julho
Fone (0476) 25-1127 - Irin.eópolis-SC
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Prefeitura adquire propriedade
. ,

que ja era sua

O Projeto de, Lei nº 38/95, que autoriza o Executivo

Municipal a adquirir uma área de terra localizada no Distrito de São

Cristóvão, neste município, de propriedade da Cooperativa
Agropecuária de Canoinhas Ltda., para que ali sejam relocadas

4lvárias casas de áreas alagadiças e criar uma área de lazer como

, campo de futebol, etc. O mais curioso é que a referida área de terra

alguns anos atrás, já pertencia a Prefeitura Municipal, mas num

decreto do então prefeito municipal Sr. José Felício de Souza com

amaiordasboas intenções, fez uma doação aoFrigorífico Canoinhas
que na época ali instalava sua fábrica de rações e granja de suínosem
uma área ao lado distante duzentos metros da referida área. Não

sabemos porque foi doada estaárea de terra, já que está situada no

, meio das outras propriedades, pois nunca foi sequer limpada para

algum tipo de aproveitamento. Não estamos criticando o atual

projeto, pois vem solucionar um problema sério que atinge as

famílias carentes daquele distrito, o que estamos estranhando, é que
na época que foi feito esta doação, será que não poderia ter uma

cláusula no projeto se não fosse usada pelo Fricasa num prazo
determinado, a mesma retomaria a prefeitura municipal de Três

Barras? Se isto tivesse sido feito economizaríamos o dinheiro hoje
que está tão curto.

Câmara homologa convênio
A Câmara Municipal homologou o contrato/convênio -

PlanoComplementarde Saúde, celebrado entre aPrefei turaMunicipai
deTrêsBarras e oHospital de Caridade São Bráz, da cidade de Porto
União-Se. O convênio traz aos Tresbarrenses mais uma alternativa

na área da saúde para quem. necessita de atendimento médico

especializado, estas atitudes é que devemos elogiar pois Três Barras
hoje conta com um dosmaiores programas na área de saúde pública

,

,

é assistência social. Com isso, vem se destacando entre os demais

municípios da região. Se em outros setores a administração deixa a

desejar, ao menos nesta área temos que aplaudir o Sr. Prefeito.

Férias, Trabalho dobrado
Os vereadores de Três Barras, mesmo em recesso, estão

�trabalhando dobrado. Isto, porque muitos projetos importantes
ficaram sem ser votados inclusive a (LDO) Leis de Diretrizes
Orçamentárias. Em reuniõesextraordinárias, os projetos estão sendo
votados e na maioria são aprovados por.unanimidade. Em apenas
duas-semanas de trabalho, já foram aprovados os seguintes projetos
e decretos: 39/95 que instituiu o Fundo de Desenvolvimento

Municipal, e de outras providências, 40/95, cria gratificação para os

cargos de padeiro, carpinteiro emecânico geral do quadro de pessoal
coletivo da prefeitura, 41/95 altera percentual da gratificação prevista
no Art. 1 º da Lei Municipal 1.739/95, 42/95 autoriza o executivo

,Municipal a alienar caminhões e materiais que não mais atendem as

necessidades da prefeitura. Projeto de decreto legislativo, 16/95
homologa termo de .convênio celebrado entre o município de Três
Barras e a Fundação Hospitalar do município.'

Emenda rejeitada
A emenda de nº 21/95, de 27 de julho de 1995, ao Projeto

de Lei nº 24/95 de autoria dos vereadores Jorge Luiz Ossaiff de
Souza eMiltonUba de Andrade, (PMDB), pela qual pretende-se ver
suprimidos do texto original' os elementos 7.0.7 da Categoria
Econômica 7.0.0 - Secretaria da Saúde e Desenvolvimento Social,
do projeto de Lei supra mencionado, que está nas Leis de Diretrizes
Orçamentárias para 96, o referido projeto autoriza o Executivo

Municipal a criar bolsas de alimentação e materiais de construção
para famílias carentes do município. SegundoMilton de Andrade a

Emenda apresentada visava retirar do texto do projeto tais medidas,
,

isto viria a institucionalizar a picaretagem no município, já que
muitos vão usar os benefícios para se promover politicamente.
Temos que pensar no desenvolvimento do município, mas de uma

, forma diferente, não com distribuição de alimentos e materiais de
, construção, concluiu o vereador.
•

Sabatini indignado com a

desinformação
O vereador Saulo Pinto Sabatim (PMDB) está indignado

com o procedimento de alguns funcionários do hospital de Três
Barras. Segundo Sabatini os funcionários estão ornitindo informações
a seu respeito, quando alguém o procura no referido hospital, os
funcionários tem o descaramento de dizerem que não o conhecem e

nunc� ouviram falar. O vereador desabafou dizendo que quando são
encaminhados projetos para serem aprovados para beneficiar o

hospital,aísimo Sabatini émuito conhecido esempre tem contribuído

...para que todos sejam votados favoráveis,já que a população não tem
culpa e não pode pagar por erro� de poucos.

Um Chamado
(Andreas Costenaroj

o latido de um cão

Me desperta.
Todos os animais

Estão em alerta.
O voar de um pássaro
Me avisa:

É milito grande
O mal que aqui aterrisa;

O barulho da chuva

Vem agora me dizer:
Vocês não imaginam
O que pode acontecer.

Até a lua, coitada,
ou« se expressar:
Será que essa loucura

Não vai mais acabar?

Mas o sol do novo dia

Que agora nos alcança
Vem dizer a todos nós

"Ainda resta' uma esperança,
Você!"

Vistaparcialdo novo Hospital de Três Barras inaugu iaçüoprevista
para agosto. ,',

Tumulto no João Paulo II
Foi na terça-feira por volta das 13 horas quando após um

longo tempo de ausências, eis que surge no bairro uma máquina para
efetuar limpeza de valas ebueiros, atendendo assim uma reivindicação
da comunidade. Bastou adi tamáquina aparecer, para que a população
saísse às ruas. O tumulto foi geral, houve grande aglomeração de

'pessoas nas esquinas para assistir os trabalhos, a confusão foi

generalizada com o efeito cometa, crianças menores de dois anos

desesperadas a procura dos pais assustadas com o terrível monstro

que rondava nas ruas, pois elas nunca tinham visto bicho daquele
tamanho até então andando livremente no bairro, esperamos que

daqui em diante este monstro venha com mais freqüência para que
a população principalmente as crianças possam se acostumar e não

causar mais tamanho tumulto.

Fanfarra conquista mais um, título
A FanfarraMunicipal de Três Barras conquistou mais um

título neste final de semana participando do 9º Concurso de Bandas
e Fanfarras da cidade de Gaspar. A Fanfarra comandada pelo
maestro Marcos Budante (Marquinhos) conquistou a seguinte
classificação e troféus:

Primeiro na Categoria, Primeiro no Mor, Primeiro Corpo
Coreógrafo, PrimeiroMaestro, ganhando por uma diferença de 50

,

pontos da segunda colocada.

Histórico da Fanfarra Municipal
A Fanfarra Municipal de Três Barras foi idealizada e

concretizada no ano de 1986, através da Prefeitura e Secretaria de

Educação, Cultura e Esporte. A Fanfarra conta com 50 integrantes
e tem como instrutor o Sr. Marcos Budant, que sempre com esmero

e dedicação coordena õs ensaios �ara um bom desempenho em suas

apresentações.

Títulos conquistados
1990 - 1 º lugar no Primeiro Concurso Estadual de Bandas

e Fanfarras na cidade de Blumenau.
1991 - 1 º lugar no segundo concurso Estadual de Bandas

e Fanfarras na cidade de Rio Negro.
'

1992 - 1 º lugar no terceiro Concurso Estadual de Bandas
e Fanfarras na cidade de São Francisco do Sul.

3º lugar no primeiro Concurso Sul-Brasileiro de Bandas e

Fanfarras na cidade de São Francisco do Sul.
1993 - 1 º lugar no quarto Concurso Estadual de Bandas e

,

Fanfarras na cidade de Jaraguá do Sul.

2º lugar no segundo Concurso Sul-Brasileiro de Bandas e

Fanfarras na cidade de Blumenau. '

1994 - 2º lugarno SegundoConcurso de Bandas e Fanfarras
na cidade de Taió.

2º IugarnoQuintoConcursoEstadual deBandas e Fanfarras
na cidade de Capinzal.

Pronaica expõem suas metas

e necessidades
O Programa Nacional deAtendimento Integral a Criança

e ao Adolescente (Pronaica), foi apresentado na última segunda e '

terça-feira à cor�unidade tresbarrense, pelo professor Genilson
Ribeiro Zeferino, ligado ao Ministério da Educação; Maria Helena

Kruger, pró-reitora da Universidade de Desenvolvimento de Santa

Catarina-UDESC. Reunidos inicialmente na noite de segunda-feira,
com representantes regionais de educação, empresários e lideranças
ligadas a criança e ao adolescente e na terça-feira com líderes de toda

a comunidade, os professores trataram de explanar o programa que
será levado a efeito junto aoCaie que está sendo construído no bairro
Alto do Mussi, em Três Barras.

A abertura do encontro foi presidida pelo prefeito Luiz D.
Shimoguiri (PPR) que enalteceu o encontro, mostrando a preocupação
para que tudo esteja acertado, 'com professores e coordenadores
contratados por ocasião da inauguração que deverá ocorrer em

dezembro. Para Shimoguiri,oCaic garantirá a diminuição-da evasão
escolar, que em Três Barras para o primeiro grau, já está bem

próxima de zero e além disso o custo demanutenção, hoje calculado
em tomo de 35 miÍ dólares mensais, está garantida' por parte da

Prefeitura Municipal.
A professora Maria Helena, por sua vez apresentou as

metas iniciais do Caie, que basicamente mostrá'a toda a população
que o Caic não é um "escalão", mas sim um centro de atendimento,
onde a educação também faz parte de um todo. "Ele funcionará como
uma mini prefeitura, onde além dos alunos aprenderem, praticam
esportes, tem educação voltada aomercado de trabalho, atendimento
de saúde, Conselho Tutelar, etc. E todas as dependências estão

abertas a todos osmuníci pcs, que estudam ou não no Caie", cone Iui li

Kruger.
Já o professor Genilson inicioqaprcsentando dados sobre

a evasão escolar (em tomo de 50%) no Brasil, c que cm Três Barras

já é um exemplo, com taxas baixíssimas, podendo agora zerar esse

número. "Muito investimento já foi feito na área da educação, mas
a situação continua ruim, com crianças fora da escola para trahalhar

ou por qualquer motivo, e isso é inadmissível. O custo desse Caic

está orçado em U$ 2 milhões (obras) e U$ 174 mil (equipamentos)
e isso é considerado muito dinheiro para ser apenas uma escola, por
isso precisamos desenvolver todos os projetos ligados a esse Centro
c em seis meses já serão visíveis as reversões nos quadros de miséria
da comunidade. Todos os programas que estão sendo desenvolvidos
a nível de ministério dependerão da aprovação desse programa que
hora se inicia", enfatizou Genilson.

Acrescentando ainda que entre os atendimentos que serão
realizadosjuntos aoCaie estão: atendimento de saúde, principalmente
gestantes, inclusive com possibilidade de realização de pequenas
suturas; desenvolvimento de novas tecnologias (dirigindo a criança
a auto-estima) melhorando as opções das crianças para omercado de
trabalho; alimentação voltada aos usuários (não é merenda escolar),
não sendo necessariamente alunos; educação infantil de O a 3 anos;

esportes (não educação física) dirigidos a desenvolver novos atletas

para todas as modalidades; área de cultura, com cessão do anfiteatro

para iniciaçãomusical, apresentação de grupos teatrais, formação de
novos grupos,

Com isso, o professor buscou apresentar aos presentes
todas as possibilidades de aproveitamento do espaço, e enfatizou

que em cidades onde não existem Caie s, o Pronaica pode ser

desenvolvido na mesma forma, com adoção de locais alternativos,
dependendo do interesse dos poderes públicos, dos empresários,
comerciantes" profissionais liberais; poder judiciário, igrejas, <?tc.

Sociedade

Esportiva
Palmeiras

PROMOVE

'JANTAR

DANÇANTE
R$ 10,00 cada ingresso, dia 05 de agosto de 1995, Início às 20:30

Musica ao Vivo
GruPQ Musical

ODISHOW
(Odilon eAna)
da cidade de Mafra
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Perigosos marginais foram presos
esta semana em Papanduva-SC

Domingo, dia 16/7, elementos arrombaram a residência

do proprietário do restauranteMatinhos (BR-116 - Papanduva-SC),
Sr. Adilar Salvi, de onde furtaram grande quantia em dinheiro,jóias
e outros objetos de grande valor. Os Comissários Jamil Wilson

Carvalho eCesarReva, que fizerama períciano local imediatamente
começaram as investigações, tendo chegado no dia seguinte a três

elementos que supostamente aguardavam carona próximo a

localidade de Passo Ruim naquele município. Ao abordarem para

averiguação, um deles saiu em disparada embrenhando-se no mato
lá existente sendo os outros dois detidos devido a atitude suspeita do
primeiro. Em "revista" na bagagem dos elementos, os Policiais

Civis encontraram farta munição para espingardas e revólveres,
além de um revólver calibre 32, uma espingarda cal. 12, e outra cal.

20, ambas comcanos serrados, além debinóculos e outros. Dada voz

de prisão por porte ilegal de armas, os elementos foram conduzidos

para a Delegacia daquela comarca onde foram identificados como

sendo: JOCINEI CAMARGO INÁCIO de 24 anos, natural da

cidade de Cananéia:-SP e VALDUIR RIBEIRO, 18 anos e natural de

Clevelândia-PR. Durante o interrogatório feito pelos Policiais, o
elemento Valduir confessou ter participado de um assalto a mão

armada em uma residência localizada emClevelândia-PR nomês de

fevereiro do corrente ano juntamente com o outro marginal que no

momento da abordagem fugiu dos policiais. Disse ainda que este

elemento que encontra-se foragido é .de al ta periculosidade e está

armado com um revólver calibre 38, além de ter bastante munição.
Segundo ele, na semana passada ainda no município de Papanduva,
furtaram e mataram uma vaca da qual fizeram churrasco para suas

sobrevivências, uma vez que estavam "carnpanando" a casa que

arrombaram no último domingo. Mais uma vez destacamos o

excelente trabalho dos policiais civis da comarca de Papanduva que
até o fechamento desta edição, já haviam recuperado quase que
totalmente os objetos do furto (inclusivejóias edinheiro) e entregues
à vítima.

A Pedido
"ANACOZECA" - Para quem-lê estória em quadrinhos,

esta sigla significa Associação Nacional dos Cobradores do Zé

Carioca. Em Major Vieira uma nova sigla está sendo criada por
comerciantes da cidadena tentativa de cobrarumconhecido elemento.

Chamá-lo através da rádio local, não dá resultados, em breve a nova

sigla será de conhecimento de todos.

Aproveite
séas

Esfaqueamento
Mais um caso de lesões corporais graves foi registrado

nesta semana na DP de Major Vieira-Sr,'. O Sr. Vitor Schccalcski ,

de 50 anos de idade, relatou ao Delegado Lcvi Rosa Peres que no dia'

14/7, porvoltadas 18:00horas,o elemento de llomeABEL FA RIAS

(seu vizinho), pediu-lhe emprestado sua bicicleta para ir até a

localidade de Salseiro (vitima e agressor residem em Palrnital) fato'
que ele atendeu por conhecê-lo a muito tempo e até então serem

amigos. Acontece que por volta das 22:00 horas do mesmo dia, Abel
ao lhe devolver a bicicleta, convidou-o para passear em sua casa já
que encontrava-se embriagado e não queria retomar sozinho para
sua residência, e, ao andarem uns cem metros a pé, Abel resolveu
desafiar seu companheiro e :�sem mais nem menos" desferiu-lhe
duas facadas atingindo sua cabeça e pescoço, derrubando-o no chão
em uma vala existente no local. Após tê-lo agredido, fugiu em

disparada para sua casa. Na DP a vítima relatou que o agressor só foi
para casa por pensar que o havia matado. Foi instaurado IP para
apurar os fatos, onde o agressor dirá sua versão à autoridade policial,
que encaminhará o processo ao Fórum da comarca para apreciação
da Justiça.

Tentou se matar porque pensava
que tinha uma doença grave

Este fato ocorreu no dia 18 deste mês na cidade de

Canoinhas, quando a Sra. ALMIRA HELENA SEIDEL, de 45 anos

de idade, atirou-se no rio Canoinhas, de cima da ponte que liga este

município ao de Três Barras. O fato OCOlTeu por volta das 23:00

horas e a vítima só não rnorreu porque naquele momento passavam
pelo local dois rapazes que assistiram à cena e imediatamente

entraram no rio, resgatando a vítima que ficara "enroscada" numa

galhada próximo a margem. O Corpo de Bombeiros foi acionado e

conduziram a Sra. Almira até o Hospital Santa Cruz onde foi

medicada e posteriormente liberada aos seus familiares.

o "Demônio" interferiu
Esta foi a desculpa que um falso Pastor da Igreja, Deus é

Amor, do município de Três Barras, arranjou para justificar seus
atos, quando encontrava-se detido na Delegacia de Polícia daquela
cidade. Segundo EMERSON RICARDO DA SILVA, 23 anos dc

idade, no último dia 18/7 quando retomava da cidade de Mafra,
conheceu um adepto de sua religião no interior do ônibus com o qual
retomavam para suas casas. Disse ele, que foi fácil lazer amizade
com o elemento PEDRO FREITAS que reside na localidade de
Paciência dos Neves, no interior do município de Canoinhas c que
travaram uma boa conversa para passara tempo da viagem. Conversa
vai, conversa vem, até que "o demônio interferiu" c o rabo Pastor de

posse de um cheque da Igreja Deus é Amor, localizada no bairro

Argentina cm Três Barras, onde ele reside, resolveu alterar o valor
do mesmo de dez para duzentos reais, Até aí tudo bem, seu pecado
ainda era considerado leve, mas como isto não bastasse, o pastor
convidou seu súdito para dar uma voltinha na Zona de baixo

meretrício para dar urna "olhadinha" porém com um cheque namão,
começou a "rolar" uma tremenda festa, o que despertou a atenção da
dona da casa onde estavam. Esta, desconfiada, chamou a polícia
local que deteve os elementos conduzindo-os até o "xadrez" onde

permaneceram até curar-se da ressaca. Passado o efeito da bebida o

falso pastor disse que pediria perdão aos demais membros da igreja
e tentaria culpar o demônio para justificar sua atitude! Porém um

inquérito foi instaurado e até que se prove o contrário, será Emerson

quem vai responder por rasurar o cheque que alterou e ainda

'promover desordens em boates com dinheiro alheio.
N.R. - Provavelmente o Bel. Luiz Rosa Peres - Titular'[

daquela DP espera que seja o falso pastor o verdadeiro culpado, uma
vez que nossas delegacias não estão preparadas para prender o

demónio.

Espancamento
Mais uma vez a "rua Velha" no distrito de São Cristóvão

foi palco de uma cena horrível. Acontece que no dia 17/7 a Sra.

Ccni ra Aparecida de LimaMi randa, de 3:3 anos de idade, mãe de dois
filhos, saiu de casa pedindo ao seu amasio que tomasse cónta das

crianças, o que ele atendeu prontamente. Porém, como Cenira não

retornou no horário combinado, chegando cm casa somente às 23 :00

horas, seu amasio Mário Cesar Assunção (22 anos) não gostou do
fato e partiu para a agressão, desferindo vários socos contra a vítima

que registrou a ocorrência na DP onde o Delegado Luiz Rosa Peres

instaurou Inquérito Policial.

Rua Vereador José Nunes Carvalheira, sino
Bairro Argentina - Três Barras - SC

CO (0476) 23-0136

Serviço e peças de reposição
* ATENDIMENTO, QUALIDADE, PREÇO BAIXO

VISITE-NOSE COMPROVE

...... - ...

TUDO EIVI I B VEZES (EXCETO CORSA \NIND)
Plano para financiamento de veículos usados em até 1'2 meses

PR�CURE-IV�S E? FAÇA A SUA PR�P�STA

IIII miguel Plocoplak .L:8:7
:":

. u,clculol Itda AN��;���F��JrE
TELEFONE: 22-2799 - Av. Rubens Ribeiro da Silva, 900 - Canoinhas - Santa Catarina
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Uma casa residencial com 7 peças,
na rua Reinaldo Krüguer, 460

TRATAR pELO
FONE: 22-0431 cf Valmor

RAÇÕES PARA CÃES E GATOS
OFERTA "NUTRIDOG 10 KG." R$ 5,00

AGASALHOS E CAMAS PARA CÃES E GATOS

Completa linha de medicamentos e vacinas
Rua Getúlio Vargas, 1348 - FONE: 22-1986.

BOLSA DE FILHOTES

- CANIL STRANGER WOLVES
Filhotes de Husky Siberiano, Akita,
ninhadas com nascimento-em 16/7/95.
Reserva já o seu amigão
FONE: 22-1691

- CANIL EVENKIE
Filhotes de Husky Siberiano a venda
FONE (041) 262-8159 COM DENISE

- CANILMUNATAKS
Filhotes de Husky a venda
FONE: 22-2121 COM RUDINEY

- CANIL LOVE DOG

Filhotes de Rottweiler para venda
FONE: 22-0328

-CANIL MARDENKID

Filhotes de Poodle a venda
FONE: 22-1l44COMJORGE CANIL MUNATAKS

-_.---. - ' .. ,.. ..-.

GUEZZ - 3 anos
----�_._.- .. .

-AMADA BLANK KENNEL

Filhotes de Akita a venda

FONE (041) 253-6510 COM SÉRGIO

HUSKYSIBERIANO
FILHOTESA VENDA

Proprietário
Rudnei Gonçalves
Rua Otávio Tabalipa, 648

FONE: (0476) 22-2121
Canoinhas

Tudoem4xRaças - Mastin Napolitano
História da Raça

A
,

origem desta raça,

segundo autores

italianos, veio da
d e s c e n d

ê

n c i a
direta do molosso

assírio, assim como
.

oMastimTibetano,
encontrado na Ásia
e trazido para o

Ocidente pelos
fenícios. Após a 2�

Grande Guerra,
esta raça estava

pra ticamente

extinta,
ressurgindo em

Nápoles (Itália)
graças aos desdobrados esforços de seus admiradores que, mediate esboços
de diversos especialistas, conseguiram finalmente em 1949 reorganizá-las,
o que permitiu o reconhecimento da raça. Mas seus caracteresmorfológicos
foram fixados definitivamente apenas em 1971. O MastimNapolitano é um
cão de guarda e defesa, dotado de grande tenacidade e coragem, fiel ao seu

�ono, agindo agressivamente sob comando e sendo muito dócil com as

pessoas de casa.

ou 2x sI entrada
* Condições válidas para compras

apartir de R$1 00,00
Rua Major Vieira, 302 -Fone: (0476) 22-1286'

CANOI.N.EL4S - SC

G/subo Xagano
(Francisca)

Rua Paul Harris, 201 - Fone: (0476) 22-0328
Canoinhas - Santa Catarina

I'

,

UTILITARIOS FIAT
A PARTIR DE R$ 5.500,00
DE ENTRADA'+ 18 VEZES

DE US$ 550,00.A Raiva
A raiva é uma doença fatal, causada por um vírus que tem

afinidade pelo sistema nervoso do animal. Pode ser transmitida pela
mordida de um animal raivoso é também pelo contato do vírus
rábico com a pele (em local onde haja uma ferida), ou ainda comas
mucosas do olho e boca. Pode afetar todos os animais de sangue

quente, inclusive o homem. Os cães afetados geralmente fogem de
suas casas andando em linha reta pelas ruas e mordendo tudo o que
semova em seu caminho. A sua saliva fica abundante e ele não sente
dor quando se fere e se for preso morderá tudo o que encontrar

machucando a boca e os dentes. Após o aparecimento dos sintomas

_
o cão geralmente morre em 48 horas. Ao menor sintoma de raiva no

\lànitrial, todos os membros da família que tiverem algum contato'

com ele devem procurar um médico imediatamente, e o cão deverá
ser colocado emum lugar seguro para ser observado durante 10 dias,
se a raiva for confirmada o animal deverá ser sacrificado caso não

morra dentro deste espaço de tempo. A prevenção da raiva é feita
somente através da vacinação dos cães. A primeira dose da vacina

é aplicada em tomo de 4 meses de idade, pelo médico veterinário ou

sob sua orientação, e repetida anualmente.
Matéria elaborada pelo Dr. Hamilton Wendt

I

Médico Veterinário

Fiorino 1.0

Pick-up 1.5

r (

_P�,/�� '17�Cê
'C�Z�C�� ��ZS,

�7g��S :z;e��s ��

f�t����e�t� -d�

r

Pulgas
COMO LIVRAR SEU CÃO E SUA CASA DESTE PESADELO.

A presença de pulgas é indesejávçl emqualquer ambiente.
liAs picadas causam problemas de saúde ao cão,

-

como coceiras,
alergias, escamações da'pele, escoriações, feridas e queda de pêlos.
Além disso, esses pequenos insetos podem transmitir a Tênia
(verme) ao cão e ao homem. Para fazer UI;n controle sobre as pulgas,

.

basta seguir alguns procedimentos. Em primeiro lugar deve-se dar
banhos, a cada 15 dias, com produto anti-pulgas e secar o animal
com secador escovando o pelo. Associar o banho com coleiras anti
pulgas, lavar o ambiente em que o cão normalmente dorme. No
verão, as pulgas proliferam mais, não leve o cão para passear em
locais onde circulam animais vadios ou onde há muito mato ou

touceiras, possíveis esconderijos de pulgas. Em cães muito novos

não use produtos químicos sem orientação do médico veterinário.

e�p�es�_
UTILITÁRIOS FIAT EM 18 VEZES COM 50% DE ENTRADA

,.

FUCKAUTOMOVEISCONCESSJ()NÁRlA

filia0
Automõveis Soa.

- DEPREDAR BEM PÚBLICO É
"

IGNORANCIA E FALTA DE CIDADANIA
Rod. SC 477 - :Km O - Tel. 22-1811

Canoinhas �San.t:a Cat:a.rina
II
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"Entre Aspas"
"Não roubar� não deixar roubar, pôr na cadeia quem

rouba, eis o primeiro mandamento da moralpública".
(Ulysses Guimarães)

Interessante# Pipocas #
Uma boa notícia para quem adora cair de boca num

panelão de pipocas, essas delícias são excelentes fontes de fibra, ou
seja, funcionam como uma espécie de "vassoura" que varre as

impurezas do sistema digestivo. .Além do mais, podem ajudar a
emagrecer. Uma xícara de chá de pipoca contém apenas 60calorias
e suas fibras têm o poder de deixar a: gente com a sensação de barriga
cheia, evitando assim que a próxima refeição seja digna de um leão,
Claro que, se houver exageto na dose da manteiga, o efeito será
contrário. Portanto pipoca na panela e pouca gordura!

Auto inpacto
Você já parou para pensar em quanta coisa bani ta há

espalhada por aí? Não!? Está na hora de você perceber que em cada

lugar sempre haverá coisas boas, pessoas interessantes para se

conhecer. '''Canoinhas'' também tem coisas, bonitas e gente
interessante para conhecer. Canoinhas também tem seus altos e

baixos, mas essa história de não ter o que fazer é furada!
Rormais que os anos passema galera continua reclamando

emesmo assim se divertem e desfrutam dosmelhores points da ci ty.
Se você parar e pensar, lembrará de grandes histórias (suas) vividas
aí, amigos que conquistou, tribos novas que conhecer.. , Apesar de
muitos defeitos, essa cidade temmuitas qualidades: a solidariedade
,entre amigos, conhecidos e necessitádos, a humanidade.. a
perseverança, a amizade, a criatividade.i. É claro 9ue há violências,
mas controladas. ,

"Mas se cada um pôr em prática seus sonhos, acreditando
em si e em sua cidade, a recompensa do amanhã será bem melhor",

Pare, pense e construa!

Espinhas x Chocolates
Chocolate hão dá espinhas, palavra de estudiosos que

entendem do assunto. Como as espinhasnão conseguem digeri r essa
informação; o melhor a fazer é continuar acredi tando nas reações do
seu corpo. Se a sua cara vira um choquito depois de alguns
brigadeiros se esforce para comer um só (tá bom! Dois!)

100 anos de cinema
A história do cinema se divide em antes e depois da

chegada do som, em 1927, com o �antor de jazz, Claro que não foi

fácil se acostumar à ruptura. Astros do cinema mudo perderam o

status e alguns críticos, como o poeta Vinícius de Moraes, quinze
anos depois, ainda achavamque a imagem falava por si mesma. Mas
a verdade é que o som foi apenas o primeiro passo para que o Cinema
se tomasse a mais magnífica e popular das artes.

Dicas
* FILMES
-> Waterworl, o segredo das águas com Kevin Costner,

filme mais caro da história' do cinema, por volta de 200 milhões de
dólares.

-> Liderando o elencodeApollo 13, do Desastre do triunfo
está, Tom Hanks acompanhado pela dupla Kevin Bacon e Bill
Paseton.

-> Richard Gere, com um novo visual se transforma em

"Lancelot", O primeiro cavaleiro.

*MÚSICA
-> Bon Jovi após três anos lança um novo disco These

,

, Days, com músicas inéditas.

* VÍDEO
-> Assassinos, por Natureza de Oliver Stone.

Unha e Carne: "Só uma grande amiga" '

É, no dia-a-dia, às vezes sem chamar atenção que nasce

uma amizade especial. Quando menos se espera (e mais precisa) a
gente descobre que amiga é coisa prá se guardar e cuidarmui to bem.

ELA...

* Conhece os Códigos da sua agenda;
* Gasta um tempão convencendo seu pai a liberar sua

Horóscopo "Câncer"
,

,

viagem;
* Não se importa de ser companhia (até) pra não fazer

nada;
* Conversa durante a aula, antes da aula, depois da aula e

ainda 'tem assunto;
* Não deixa você fazer besteiras;
* Tira desculpas da manga prá explicar um atraso à sua

mãe;
* Não liga de gastar sola de sapato procurando uma blusa

com você;
* Dá aquele toque que ninguém mais tem coragem (e que

você precisa ouvir);
* Empresta dinheiro sem deixar você com vergonha;
* Tem o direito de rir de um tombo seu (sem você ficar

zangada);
* Tem paciência para contar até3, antes debrigar porcausa

do seu mau humor;
* Não sente ciúme só porque você tem outra amiga;
* Fica ummês sem te ver, e tudo bem (é sempre amesma);
* Atende seu telefonema no meio da novela preferida;
* Percebe quando você não quer ouvir conselho nenhum;
* Nunca inventa desculpa prá não te ver quando você está

deprimida e principalmente...

* Dá aquela sensação de estar sempre muito bem

acompanhada nessa vida.:

Vem aí
Nos dias 26 e 27 de agosto a Kengo s juntamente com

nossas queridas amigas Andrea Letícia Moreira e Sandra Schmidt
estarão promovendo a 1 � Mateada de Canoinhas. Animando o baile
virão prá cá nada mais nada menos que o conjunto "Os Campeiros"
e "Elton Saldanha" (Autor de Castelhana). Vai ser distribuído
chimarrão a vontade e se você gosta de chimarrão e baile não perca
esta promoção que com certeza será o maior sucesso.

Incrível - Homem foguete
o norte-americano Stan Barret detém o recorde extra

oficial de velocidade em terra: num carro de três rodasmovido a jato,
atingiu l.190,377 km/h, pouco acima da velocidade do som.

Datas e Comemorações
21 - Dia Nacional da Bélgica
23 - Dia do Guarda Rodoviário
25 - Dia do Colono

Dia do Escritor
Dia do Motorista

\

Dia de São Cristóvão
26 - Dia do Detetive Particular

Dia do vovô

27 - Dia do Despachante
Dia do Motociclista

Dicas - Livros'
-> A Moreninha, de Joaquim M. de.Macedo
-> Escrava Isaura, de Bernardo Guimarães
-> Filhos do destino, de Ernâni Donato
-> A Casa dos Espíritos, de Isabel Allende
-> Dom Casmurra, de Machado de Assis

, Fantasias
"Tudo tem sua graça, no seu devido momento. Eu vinha

desanimada, triste, com sonhos mais impossíveis na alma. Mas
cheia de fantasias para realizá-los. Sem mais nem menos você

aparece, nos meus olhos, me encantava o que nos teus continha
beleza. Me encantei por estes olhos, mas depois de me fazer sentir
algo, vai embora sem aomenos sentirminha falta, enquanto eu, sofro
com tua ausência. Agora sofro ao longo de meus dias com saudades
daquele que um dia partira" ...

(Mara)

Como toda pessoa, cada signo tem seu outro lado. Aquele
"

nem tão bonito, nem tão alegre, cheio de, digamos, defeitinhos. E
aqui você, que é de câncer, vai saber exatamente como são as

características do seu signo emais: como conviver com elas. Porque
sejam quais forem os problemas, sempre há umjeitinho de resolvê
los, não é mesmo?

Bem, o canceriano é um dos nativos do zodíaco mais
teimoso e ciumento, vive querendo tudo do seu jeito e até usando de
artimanhas para conseguir o que quer. É legal, mas não precisa
exagerar, porque depois você fica aí, arrependido.

Mas, como você perdoa fácil, não precisa muito para
voltar à boa. E só seguir o seu coração... ÓE você, sabe como conquistar e conseguir o que quer e o

que é preciso para viver bem com câncer? Aí vai uma dica.
Use de toda a suameiguice, Vá com jeitinho, com 'carinho,

falando manso e fazendo até beicinho. Aliás, câncer não resiste a

uma chantagem emocional...

"Entre Aspas II"
"O talentoforma-se na solidão, o caráterna sociedade".

(Goetbe)o
__

Deputado Reno Cáramori

apoia Teleacidente
Representando a Assembléia Legislativa, o Deputado

Caramori participou naúltima quarta-feira, das discussões em torno
do programaTELEACIDENTE, realizado naAssociação Catarinenst)
de Engenheiros - ACE, em Florianópolis.

OTELEACIDENTE é um programa que atende 'denúncias
de situações de trabalho, com perspectivas de acidentes.

Trata-se da abertura de um canal de comunicação pata
, toda a sociedade, com o objetivo de contribuir para a melhoria das

condições e dos ambientes de trabalho.
O Deputado Reno Caramori, manifestou sua preocupação

com os dados estatísticos apresentados pela Federação dos
Trabalhadores nas Indústrias e Mobiliário (FETICON) e pelo
Sindicato da Construção Civil (SINDUSCON).

O Deputado Reno, apoia o programaTeleacidente e está
empenhado na concretização do seu projeto.

'

As 5.000 vítimas por ano, envolvendo trabalhadores
brasileiros revelam amaior preocupação de "tomamios uma atitude

que possa minimizar as ocorrências."
'

RPM Turismo'
ARPM Turismo leva e traz a sua turma...

Viaje bem, viaje de TOPIC.
Ar condicionado, som estéreo, vidros panorâmicos,

bancos super confortáveis.
,

Frete a TOPIC da RPM para viajar com tranqüilidade.
Excursões, cursos, casamentos, viagens de negócios,

concursos, pescarias, rodeios,motocross,Fórmula 1,Oktoberfest,
Festa das Flores, etc.

Não seja Besta, viaje de Topic.

Ligue para 22-1338 e faça contato conosco.

O PREÇO A GENTE ACERTA.

25 DE JULHO
Dia do Colono e doMotorista

Ao Colono que trabalha duro para quepossamos
ter o alimento em nossas mesas e ao Motorista que
diariamente expõe sua vida a tantosperigos nas estradas,
neste dia, quero prestar minha homenagem e

agradecimento.
VEREADOR
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